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L
’invasion de l’Ukraine par la Russie a 
été l’un des événements d’actualité les 
plus bouleversants de ces dernières 
années. Les images de missiles per-
cutant des immeubles d’habitation 
modernes, de chars d’assaut roulant 
dans les rues et d’immeubles de 

bureaux réduits à l’état de ruines sont devenues une 
partie habituelle des infos du soir.

« La paix de notre continent a été brisée », a déclaré 
le secrétaire général de l’OTAN, Jens Stoltenberg. 
« Nous avons maintenant la guerre en Europe, à une 
échelle et d’un type que nous pensions appartenir à 
l’histoire. » Le titre du Drudge Report le jour de l’inva-
sion a résumé ce que beaucoup pensent : « Compte à 
rebours de la Troisième Guerre mondiale ».

Comment cela s’est-il produit  ? Comme le 
secrétaire général de l’OTAN, nombreux étaient 
ceux qui pensaient que la guerre serait impossible 
dans l’Europe du 21e siècle, qu’un conflit de cette 
ampleur et de cette conséquence « appartenait à 
l’histoire ». Mais voilà, nous vivons actuellement ce 
qui pourrait devenir la guerre la plus importante 
depuis la Seconde Guerre mondiale !

Ceux qui étudient et croient la prophétie biblique 
ne sont pas surpris. Si vous connaissez la Bible, 
vous savez qu’une guerre de cette nature n’appar-
tient pas à l’histoire. En fait, la prophétie nous dit 
que des conflits et des souffrances bien pires que 
ceux-ci sont à venir.

Ces prophéties ont informé les analyses et les 
prévisions de la Trompette depuis des décennies. 
La plupart des gens ridiculiseraient l’idée que la 
prophétie biblique soit un outil utile pour les prévi-
sions géopolitiques. Mais des événements comme 
la guerre en Ukraine prouvent que cela fonctionne ! 
En raison de la prophétie, je préviens depuis des 
années que Vladimir Poutine serait responsable de 
conquêtes violentes et qu’il mettrait en branle des 
événements étonnants et historiques. En 2008, j’ai 
demandé : « Une crise surviendra-t-elle à propos de 
l’Ukraine ? Cette région est le grenier de la Russie, et 
elle est sûrement prête à faire la guerre pour cela éga-
lement » (Trompette philadelphienne, octobre 2008).

La Bible nous a dit de nous attendre à cela ! Lais-
sez-moi vous expliquer pourquoi.

Un prince redoutable
Ézéchiel 38 est un passage particulièrement impor-
tant concernant la Russie. Le verset 8 utilise l’expres-
sion « à la fin des années » (version Darby)—ceci fait 
référence à la période qui précède immédiatement le 
retour de Jésus-Christ. Tout ce chapitre contient une 
compréhension du puissant empire russe et de son 
« prince » largement craint qui ébranle l’imagination.

« La parole de l’Éternel me fut adressée, en ces 
mots : Fils de l’homme, tourne ta face vers Gog, au 
pays de Magog, vers le prince de Rosch, de Méschec 
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n’est pas surprenante. Quand et 
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et de Tubal, et prophétise contre lui ! » (versets 1-2). Le « fils 
de l’homme », le messager humain de Dieu, doit identifier ce 
« prince ».

Dans les histoires assyriennes et grecques, Méschec apparaît 
sous le nom de Musku, Muski ou Mushki—tous des noms liés à 
l’orthographe russe de Moscou. Qu’en est-il de Tubal ? Du côté 
oriental des montagnes de l’Oural se trouve la ville de Tobolsk, 
ainsi nommée d’après le fleuve Tobol, un nom dérivé de Tubal. 
Tobolsk était, autrefois, le siège du gouvernement russe sur la 
Sibérie, et était essentiellement considérée comme la capitale 
asiatique de la Russie.

Rosh était l’ancien nom de la Russie, autrefois appelée Rus. 
Beaucoup d’encyclopédies et de commentaires (comme le 
Jamieson, Fausset and Brown Commentary) le reconnaissent. 
Qui est donc ce « prince » de Russie, de Moscou et de Tobolsk ?

Je crois fermement que ce « prince » est Vladimir Poutine et 
j’explique pourquoi depuis des années. Les scènes alarmantes 
qui se déroulent en Ukraine renforcent cette opinion. La pro-
phétie biblique s’accomplit en ce moment même en Ukraine !

Voici ce que j’ai écrit il y a cinq ans dans ma brochure 
Le « prince de Russie » prophétisé : 

L’utilisation des trois noms montre que c’est un dirigeant 
de tous les peuples de Russie, de l’ouest à l’est. La référence 
aux villes de Moscou et de Tobolsk nous aide à voir com-
ment le territoire russe est vaste, dans les derniers jours. 

Cette étendue de terre géante indique que le prince 
conquerra probablement davantage de nations de l’an-
cienne Union soviétique. Quand vous étudiez ces Écritures 
avec les événements actuels révélant la direction impé-
rialiste du Moscou moderne, vous voyez que le président 
russe, Vladimir Poutine, pourrait bien être le prince de Rosh.

Vladimir Poutine a fait plus que quiconque pour reconstruire 
le colossal empire russe. La Bible nous a dit de nous attendre à 
ce que le « prince de Rosh » conquière davantage de territoires !

Les gens seraient surpris de voir à quel point la Bible nous 
parle de géopolitique. Comme je l’ai écrit dans cette brochure 
de 2017, « Si vous ajoutez la prophétie biblique à une bonne 
compréhension de l’histoire, vous pouvez prévoir l’avenir avec 
une saisissante clarté. »

En 2008, après l’invasion de la Géorgie par M. Poutine, j’ai 
écrit : « C’était la première frappe militaire d’une superpuis-
sance asiatique montante—et il y en aura d’autres ! »

En 2014, à peu près au moment de l’annexion de la Crimée par 
Poutine, le regretté Charles Krauthammer a fait des commen-
taires perspicaces : « L’Ukraine n’est pas seulement le plus grand 
pays européen, c’est le pivot du rêve de Vladimir Poutine d’une 
Russie impériale renouvelée, hégémonique dans son voisinage et 
faisant reculer l’avancée d’un quart de siècle de ‘l’Europe entière 
et libre’ léguée par la victoire de l’Amérique dans la Guerre froide ».

Considérant cette remarque dans le contexte d’Ézéchiel 38 et 
d’autres prophéties, j’ai poussé cette analyse encore plus loin. 
Voici ce que j’ai écrit il y a huit ans, en mars 2014 :

Poutine sait depuis longtemps que si l’Ukraine s’alliait à 
l’Europe, cela diminuerait considérablement son pouvoir. 
Son objectif est de ressusciter l’empire soviétique. 

L’architecture de cet empire a été conçue en vue que 
l’Ukraine en fasse partie. L’Ukraine est le grenier de la 
Russie. À ce jour, la plus grande base militaire de la Russie 
en dehors de ses propres frontières se trouve en Ukraine.

Poutine a exercé toute cette pression sur l’Ukraine 
parce que cette nation est l’esse de son objectif d’une Rus-
sie impériale renouvelée ! Une esse est la goupille dans un 
essieu qui empêche la roue de se détacher. Poutine faisait 
tout ce qui est en son pouvoir pour empêcher les roues 
de tomber de son rêve d’un nouvel empire soviétique. Et 
cela signifiait exercer une pression intense sur l’Ukraine.

Le fait qu’un homme—un seul homme—soit respon-
sable de cet énorme changement géopolitique est 
profondément significatif. » 

Une superpuissance faible
Tandis que la Russie a écrasé l’Ukraine, les États-Unis ont peu 
réagi.

Les États-Unis ont encouragé les nations européennes à 
transmettre leurs vieux avions de combat MiG à l’Ukraine. 
Les pilotes ukrainiens connaissent bien les avions MiG et 
pourraient les piloter sans avoir à s’entraîner de nouveau. Mais 
Poutine a ensuite déclaré qu’il considérerait tout transfert 
d’avions comme un acte de guerre. La Pologne était toujours 
prête à les envoyer, mais elle voulait que les États-Unis se 
tiennent à ses côtés en risquant la colère de Poutine. La 
Pologne a annoncé son intention de transférer les avions via 
une base aérienne américaine. Mais les États-Unis ont fait 
marche arrière. Les dirigeants américains ont déclaré qu’ils 
ne pensaient pas que les MiG aideraient beaucoup l’Ukraine 
après tout.

Le monde a vu les États-Unis capituler devant la Russie. Et 
ce n’est qu’un exemple—il y en a eu beaucoup au cours du 
conflit.

Dans Lévitique 26 : 19, Dieu prévient : « Je briserai l’orgueil 
de votre force, je rendrai votre ciel comme du fer, et votre terre 

DES CONFLITS 
ET DES 
SOUFFRANCES 
BIEN PIRE QUE 
CEUX-CI SONT  
À VENIR.

ALEKSEY FILIPPOV/AFP VIA GETTY IMAGES

 Lviv, en Ukraine, brûle après 
les frappes aériennes russes 

le 26 mars. En haut à droite : 
Une femme avec deux enfants 

fuit l’Ukraine le 25 février, 
rejoignant 4 millions d’autres 

Ukrainiens fuyant le pays. 
En bas à droite : Une femme 

blessée est sortie d’une 
ambulance le 26 mars après 

avoir fui sa maison dans la 
banlieue de Kiev.

Si vous connaissez la Bible, 
vous savez qu’une guerre  
de cette nature n’appartient 
pas à l’histoire. En fait, la 
prophétie nous dit que
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comme de l’airain ». La volonté brisée des États-Unis n’est 
qu’une des nombreuses malédictions qui s’abattent actuelle-
ment sur cette nation, et cette malédiction s’accompagne de 
conséquences géopolitiques terrifiantes.

Les États-Unis sont restés les bras croisés pendant que la 
Russie envahissait la Crimée et découpait de grands morceaux 
de l’Ukraine. J’ai écrit en 2017 :

L’attaque contre l’Ukraine a été une action audacieuse 
de la part de la Russie ! Les États-Unis n’ont rien fait. 
Washington est devenu si faible qu’il n’a même pas sou-

tenu les manifestants 
ukrainiens avec des 
paroles fortes !

En 1994, Les États-
Unis ont persuadé 
l e s  U k ra i n ie n s  d e 
se débarrasser des 
a r m e s  n u c l é a i re s 
soviétiques entrepo-
sées dans leur pays. 
Nous avions promis 
de les protéger. Mais 
nous ne leur avons 
même pas envoyé des 
armes convention-
nelles pour combattre 
l’invasion russe ! C’est 
de cette façon perfide 
que nous traitons nos 
alliés !

Peu d’Américains se rendent compte du fort 
désastre que cela représente pour les États-Unis 

et son avenir. À mesure que la Russie, la Chine, l’Iran et 
une Europe conduite par l’Allemagne augmentent leurs 
sphères d’influence et croissent en force, la politique 
étrangère américaine est transformée en une farce 
internationale ! »

Barack Obama était président en 2014. Sa faiblesse et son 
refus de défendre la Pologne et d’autres pays de l’Europe de 
l’Est ont directement conduit à l’invasion russe.

Depuis des années maintenant, « Russie » est un mot-clé 
dans les médias américains. Il y a eu d’incessants rapports de 
collusion entre Donald Trump et la Russie, et de comment la 
Russie s’ingère dans notre politique et vole nos élections. Nous 
savons maintenant que tout le récit de collusion avec la Russie 
n’était qu’une gigantesque supercherie. En ce qui a trait à la 
Russie, notre mentalité était complètement incorrecte. Nous 
avons été aveuglés à ce que la Russie fait réellement dans le 
monde ! 

Pendant des années, nous avons permis à Poutine de s’en 
tirer avec un comportement agressif. Nos dirigeants, en par-
ticulier Barack Obama et Joe Biden, n’ont pas voulu le défier 
de manière significative. Les fruits de notre faiblesse sont 
maintenant visibles en Ukraine ! 

C’est aussi quelque chose que la prophétie avait prévenu. 
Voici ce que j’ai écrit en 2017 :

Pour la plupart, l’Occident est resté silencieux concer-
nant la profondeur du mal de cet homme. Sous son règne, la 
Russie est devenue la superpuissance la plus dangereuse du 
monde, actuellement. La puissance militaire de l’Amérique 
diminue vite, et sa volonté est complètement brisée.

La crise de l’Ukraine [Crimée] a surtout exposé la 
faiblesse américaine. Elle a démontré comment la 
superpuissance américaine a presque disparu de la 
scène mondiale ! Où les États-Unis exercent-ils le vrai 
leadership dans le monde ? Tout ce que nous voyons, 
c’est une retraite honteuse.

Cela signifie que l’un de ces empires, féroces comme 
un tigre, bondira bientôt sur les États-Unis et les dévo-
rera. C’est la leçon de l’histoire. Mais ce qui est beaucoup 
plus important, c’est que votre Bible prophétise que cela 
arrivera.

Le président Poutine a la puissance militaire et la 
volonté de l’utiliser. Les États-Unis ont la puissance mais 
ils manquent de volonté pour l’utiliser. C’est pourquoi 
nous rampons devant cet « empire du mal »—comme 
le président Ronald Reagan l’appelait autrefois. Depuis 
Joseph Staline, aucun dirigeant russe n’a égalé le mal 
diabolique de Poutine.

La crise de l’Ukraine continue, et l’Amérique dort 
toujours. Mais l’Europe est profondément alarmée ! 
Les changements que cette crise provoque en Allemagne 
et en Europe vont ébranler les nations ! »

Ces déclarations se sont avérées étonnamment exactes. 
Cela n’est pas dû à une grande compétence d’analyse ou à une 
perspicacité stratégique de ma part—c’est uniquement dû à la 
prophétie biblique ! La prophétie s’avère être exacte, encore 
et encore ! Quand allons-nous nous arrêter et écouter ce que 
Dieu prophétise ? Tant que nous ne le ferons pas, les guerres 
continueront et s’intensifieront !

La faible volonté de l’Amérique a conduit à cette crise. Sa 
faiblesse conduit l’Allemagne à prendre les choses en main. L’Eu-
rope voit qu’elle ne peut pas se tourner aux États-Unis pour se 
protéger, alors elle se tourne vers l’Allemagne ! (article, page 10).

La Bible nous dit que cette puissance européenne sera celle 
qui affrontera la Russie. La même Bible qui prophétise avec 
précision un prince puissant de la Russie prophétise également 
qu’une superpuissance asiatique se battra dans une guerre 
mondiale finale, principalement contre une Europe dirigée par 
les Allemands. (Les États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation 

La guerre en Ukraine 
déclenchera-t-elle 
la Troisième Guerre 
mondiale ?
C’est une question que vous devriez  
vous poser maintenant, et les prophéties 
bibliques peuvent vous donner la réponse. 
Demandez le livret gratuit de Gerald Flurry   
Le « prince de Russie » prophétisé.DI
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4 LA TROMPETTE PHILADELPHIENNE

L a guerre de la Russie contre 
l’Ukraine a exposé le président 
russe Vladimir Poutine comme 

un dictateur autoritaire, ce qu’il est. Il 
a forcé 3 millions de personnes à fuir 
leur pays, a fait trembler de peur les 
Européens de l’Est, a mis les pays de 
l’OTAN en état d’alerte et a poussé 
de nombreuses personnes à discuter 
ouvertement de la possibilité de la 
Troisième Guerre mondiale.

Les nations occidentales voient 
dans cette guerre un exemple clair 
du despotisme meurtrier de Poutine. 
Mais qu’en est-il de l’Orient  ? Deux 
des nations les plus grandes, les plus 
peuplées et les plus puissantes du 
monde soutiennent Poutine  ! C’est 
un accomplissement étonnant d’une 
prophétie biblique !

Poutine s’efforce de prendre le 
contrôle de l’Ukraine depuis deux 
décennies. Il est soupçonné d’y avoir 
empoisonné un candidat à la prési-
dence en 2004 et d’avoir saboté la 
signature d’un accord avec l’Union euro-
péenne en 2013, déclenchant une révo-
lution anti-russe. En 2014, il a déployé 
l’armée russe pour annexer de force la 
péninsule ukrainienne de Crimée et a 
déclenché une guerre limitée dans l’est 
du pays qui a fait plus de 10 000 morts 
en huit ans, avant même de lancer une 
guerre à grande échelle en février de 
cette année.

Dans beaucoup de ses agressions, 
Poutine a bénéficié du soutien de la 
nation la plus peuplée et la plus puis-
sante économiquement du monde : la 
Chine.

Au début février, Poutine s’est rendu 
à Pékin et a rencontré le président 
autoritaire de la Chine, Xi Jinping. Ils 
ont publié une longue déclaration 
affirmant que la Russie et la Chine 
n’avaient « aucune limite » et aucun 
domaine de coopération « interdit ». 
Comme le rapporta le Washington Post, 
Poutine a proposé à Xi des conditions 
favorables pour un accord d’appro-
visionnement en gaz sur 30 ans et a 
apparemment accepté d’attendre la 
fin des Jeux olympiques de Pékin pour 

L’Asie reste 
solidaire avec 

Poutine

L’Occident veut isoler le dictateur 
russe, mais la majeure partie 
de l’hémisphère oriental lui est 
liée. PAR GERALD FLURRY

Vladimir Poutine de la 
Russie, Xi Jinping de la 
Chine et Narendra Modi 
de l’Inde

MARK SCHIEFELBEIN/AFP VIA GETTY IMAGES
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agir. Le lendemain de la fin des Jeux 
olympiques, Poutine a reconnu deux 
régions séparatistes en Ukraine. Trois 
jours plus tard, il a étendu à une guerre 
totale son agression en Ukraine.

L e s  m é d i a s  o c c i d e n t a u x  s e 
concentrent sur le fait que la Chine 
a appelé à des pourparlers de paix 
et refuse de fournir à la Russie des 
armes destinées à être utilisées en 
Ukraine. Mais comme l’admet le Post, 
« la chronologie des événements parle 
d’elle-même  ». L’accord gazier de la 
Chine donne à la Russie un nouveau 
marché pour son pétrole et son gaz, 
l’aidant à punir économiquement l’Eu-
rope et l’Occident pour leurs sanctions 
et d’autres oppositions à la dernière 
guerre en date de Poutine. Et malgré 
ses appels à la paix, Xi a refusé de parler 
au président ukrainien Volodymyr 
Zelensky, envoyant ainsi le message 
que la Chine soutient la manière dont 
Poutine résout le conflit, et non celle de 
l’Ukraine.

Lorsque des puissances nucléaires 
font preuve d’une telle solidarité en 
temps de guerre, qu’est-ce que cela 
signifie pour le monde ? Je vous le dis, 
c’est un malheur pour le monde !

D’abord la Chine, maintenant l’Inde
Nous nous attendons depuis des décen-
nies à ce que cette alliance se consolide. 
En 2014, lorsque la Russie a envahi 
la Crimée, j’ai écrit « L’Asie soutient 
Poutine » (Trompette, mai-juin 2014). À 
l’époque, la coordination entre la Russie 
et la Chine avait aveuglé beaucoup 
d’Occidentaux. Huit ans plus tard, face 
à la possibilité d’une invasion bien plus 
violente et mortelle, de nombreux ana-
lystes prévoyaient, sinon s’attendaient, à 
ce que la Chine soutienne la Russie.

Pourtant, plusieurs de ces analystes 
ont été surpris lorsque l’Inde a pris le 
parti de la Russie. L’Inde est l’une des 
principales économies et puissances 
militaires du monde. C’est aussi une 
ancienne colonie de l’Empire britan-
nique, un partenaire commercial de 
premier plan des États-Unis et la plus 
grande démocratie du monde. Pourtant, 
elle s’est abstenue de participer à tous 
les votes des Nations unies condamnant 
l’invasion de l’Ukraine par la Russie. 
Les analystes seront surpris de voir à 
quel point l’Inde soutiendra Poutine et 

s’alliera étroitement avec la Russie et 
la Chine. Elle entretient déjà des liens 
importants avec la Russie (d’où elle 
importe, selon les estimations, 60 à 85 
pour cent de son matériel militaire), 
mais dans un avenir proche ces liens 
vont se multiplier au-delà de toute 
attente.

Le magazine La Pure Vérité, dans son 
numéro de décembre 1959, prédisait 
cette coalition asiatique du temps 
de la fin avec une précision surpre-
nante : « Le programme de la Russie 
ne consiste pas à prendre l’Europe et 
à attaquer les États-Unis en premier. 
[Il] appelle d’abord à la prise de l’Asie. 
Lénine a écrit que le chemin vers 
Paris, Londres et New York passe par 
[Pékin] et Delhi ! […] Le rêve constant 
de [la Chine] depuis des siècles est la 
conquête ultime du monde  ! […] La 
Chine sait cependant qu’à notre époque 
hautement industrialisée, elle ne peut 
réaliser ce rêve qu’en tant qu’alliée de 
la Russie.  … [Les dirigeants russes] 
finiront par contrôler non seulement 
les États russes, mais aussi la Chine […] 
et l’Inde également ! »

La Russie, la Chine et l’Inde, les plus 
grandes nations de la Terre, toutes diri-
gées par un « prince » redoutable ! Cela 
a été écrit il y a 62 ans et cela se réalise 
maintenant ! Comment M. Armstrong 
pouvait-il savoir cela ? Parce que c’est 
prophétisé dans la Bible.

La prophétie est la clé
La Trompette s’attend à ce que la Chine 
et l’Inde s’allient à la Russie. Comme la 
Pure Vérité avant nous, on l’a anticipé 
depuis plus de 60 ans.  Comme je 
l’explique dans Le « prince de Russie » 
prophétisé, Ézéchiel 38  :  2 a prédit 
la puissance russe que nous voyons 
maintenant monter, dirigée par un 
rō’š nāśî’ (ou « prince de Russie »). Cette 
écriture mentionne également « le pays 
de Magog  », qui comprend la Chine 
moderne et d’autres nations. Cela 
indique que ce dirigeant russe ralliera 
d’autres peuples asiatiques derrière 
Moscou.

La prophétie enregistrée par Ézéchiel 
était destinée pour le temps de la fin. 
Elle précise que la Russie dirigera cette 
alliance asiatique massive. C’est une 
clé pour comprendre la géopolitique 
d’aujourd’hui.

D’autres prophéties bibliques sug-
gèrent fortement que l’Inde s’unira 
également à ces nations orientales. 
(Commandez un exemplaire gratuit de 
Russia and China in Prophecy [La Russie 
et la Chine selon la prophétie—dispo-
nible en anglais seulement] pour prou-
ver ces vérités par vous-même à partir 
de votre propre Bible).

Un autre passage clé à comprendre est 
Apocalypse 9 : 16, une prophétie selon 
laquelle le bloc de pouvoir asiatique des 
« rois venant de l’Orient » du temps de 
la fin rassemblera la plus grande armée 
de l’histoire. Il provient des mêmes 
régions que celles décrites dans Ézéchiel 
38, et la Chine, l’Inde et la Russie sont 
les seules populations qui pourraient 
produire une armée combinée de 200 
millions de soldats.

La Chine et l’Inde augmentent leur 
soutien pour la Russie alors même 
qu’elle mène une guerre d’agression, la 
plus grande attaque militaire conven-
tionnelle depuis la Seconde Guerre 
mondiale ! C’est le signe que les 146 
millions d’habitants de la Russie, les 1,4 
milliard d’habitants de la Chine et les 1,4 
milliard d’habitants de l’Inde fourniront 
bientôt à Vladimir Poutine une réserve 
pratiquement inépuisable de main-
d’œuvre ! Le contrôle et l’organisation 
de ces masses seront la clé du succès 
de cette alliance asiatique. Les relations 
commerciales et les idéaux démocra-
tiques occidentaux appartiendront au 
passé.

En raison de ce que signifient ces 
prophéties, je crois que l’Europe est 
confrontée à sa plus grave crise depuis 
la Seconde Guerre mondiale !

Joe Biden et même quelques bons 
analystes ont déclaré qu’un empire 
russe renaissant représenterait un 
danger pour la Chine et l’Inde, et que 
ces nations ne le soutiendraient donc 
pas. Mais ils ne reconnaissent pas que 
l’Inde et surtout la Chine considèrent 
l’Occident comme un ennemi bien plus 
grand. Et ils ignorent les prophéties de 
la Bible.

Même ceux qui suivent de près la 
guerre en Ukraine ne comprennent pas 
son importance et l’importance des 
réactions des pays de l’Orient. Pour-
quoi ? Parce qu’ils ne comprennent pas 
la prophétie biblique. Cette crise est loin 
d’être terminée. n
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L e 27 février était un 
j o u r  m é m o r a b l e 
d a n s  l ’ h i s t o i r e  d u 
monde. Le chancelier 
allemand Olaf Scholz 
a annoncé le retour 
d’une Allemagne forte 
et  m i l i ta r i s te.  S o n 

discours au Bundestag a été accueilli 
par une ovation debout—avec le soutien 
de tous les partis politiques allemands !

Politico  a qualifié les mesures de 
Scholz de « rien de moins que le change-
ment politique le plus spectaculaire de 
l’histoire moderne de l’Allemagne ».

Andreas Kluth, ancien rédacteur en 
chef du Handelsblatt, a écrit : « Si vous 
aviez le moindre sens de l’histoire et que 
vous vous trouviez près du Bundestag 
allemand à Berlin dimanche, vous auriez 
pu entendre le bruit d’une explosion » 
(Bloomberg, 27 février).

La Terre entière devrait trembler 
devant cette explosion ! Toute personne 
qui connaît l ’histoire devrait être 
profondément alarmée. Mais si vous 
connaissez également la prophétie 
biblique—comme tout lecteur de la 
Trompette le devrait—vous savez que 

cette annonce est vraiment une explo-
sion calamiteuse !

Au moment où la Russie a envahi 
l’Ukraine, si vous connaissez la prophé-
tie, vous avez immédiatement regardé 
pour voir comment l’Allemagne allait 
réagir. Le jour même, le 24 février, j’ai 
envoyé un courriel aux lecteurs de notre 
quotidien, la Trompette en bref, qui aver-
tissait : « La nation la plus importante à 
surveiller en ce moment est l’Allemagne. 
Comment va-t-elle réagir à la guerre de 
[Vladimir] Poutine contre l’Ukraine ? 
Cette guerre d’Ukraine va accélérer 
la montée du Saint-Empire romain 
dirigé par l’Allemagne ! » Il n’a fallu que 
quelques jours pour que cette réponse 
arrive.

Le chancelier Scholz a convoqué une 
session spéciale du parlement allemand 
pour annoncer une augmentation mas-
sive du budget militaire de l’Allemagne. 
Actuellement, l’Allemagne dépense 53 
milliards d’euros (58,6 milliards de dollars 
américains) pour son armée chaque 
année—ce qui constitue un record. 
Scholz a annoncé que l’Allemagne allait 
créer cette année un nouveau fonds de 100 
milliards d’euros (112 milliards de dollars 
américains) afin d’améliorer rapidement 
l’équipement de l’armée. Il a également 
annoncé que d’ici 2024, l’Allemagne 
consacrera au moins 2 pour cent de sa 
production économique à son armée. À 
l’heure actuelle, l’Allemagne n’y consacre 
que 1,4 pour cent. Si l’on tient compte de 

« L’ALLEMAGNE, AINSI QUE D’AUTRES NATIONS 
EUROPÉENNES, NE DISPOSE D’AUCUNE FORCE 
MILITAIRE CAPABLE DE SE DÉFENDRE CONTRE 
UNE TELLE ATTAQUE RUSSE. 
LES NATIONS EUROPÉENNES ONT COMPTÉ SUR LA PUISSANCE MILITAIRE 
AMÉRICAINE POUR LES PROTÉGER DES RUSSES QUI SONT JUSTE À LEUR 
FRONTIÈRE ORIENTALE ET QUI Y MASSENT MAINTENANT DES TROUPES 
LOURDES ! IL SEMBLE QUE L’OTAN SOIT TOMBÉE EN DÉSUÉTUDE. »

HERBERT W. ARMSTRONG, 8 FÉVRIER 1980

La guerre en Ukraine a déclenché un saut en avant dans l’une des prophéties 
bibliques les plus cruciales du temps de la fin ! PAR GERALD FLURRY

L’ALLEMAGNE SE 
TRANSFORME  
SOUS VOS YEUX

SEAN GALLUP/GETTY IMAGES, CHRISTOF STACHE/AFP VIA GETTY IMAGES, ALEXANDER KOERNER/GETTY IMAGES, JENS BÜTTNER/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY 
IMAGES, GUIDO BERGMANN/BUNDESREGIERUNG VIA GETTY IMAGES, CHRISTOPHE GATEAU/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES
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la croissance de l’économie allemande, les 
dépenses militaires de l’Allemagne vont 
doubler à partir de maintenant.

Cela fera de l’Allemagne le plus grand 
dépensier militaire d’Europe, et de loin. 
Une fois cette mesure mise en place, l’Al-
lemagne dépensera plus pour son armée 
que la Russie !

Ce sont là des mesures radicales. Et 
la prophétie biblique avertit où elles 
mènent !

Depuis des décennies, la Trompette 
vous avertit d’anticiper un changement 
majeur en Allemagne. Quand l’Allemagne 
a cessé de réduire ses dépenses mili-
taires et a commencé à les augmenter 
chaque année, nous avons dit qu’il s’agis-
sait d’un changement alarmant. Lorsque 
des groupes de réflexion et des généraux 
allemands se sont exprimés, disant que 
l’Allemagne devait devenir plus robuste 
militairement, nous vous avons expliqué 
la raison pour laquelle c’était inquiétant.

Ce qui s’est passé en février, cepen-
dant, n’était pas un léger coup de pouce 
à l’armée allemande. Ce n’était pas de 
simples conseils ou recommandations. 
C’est réel : le militarisme allemand 
est de retour ! Et ce qui est encore 

D es millions de personnes ont 
entendu la voix de Herbert W. 
Armstrong, qui analysait les 

nouvelles de ses jours et prévoyait même 
les nouvelles du futur dans son programme 
de radio et de télévision, Le monde à venir.

« [L]a prévision est désormais celle d’une 
dérive continue à Washington—des paroles 
dures, mais pas d’actions sévères », a-t-il écrit 
dans son style emphatique caractéristique 
dans le numéro de mars de son magazine 
d’information—« les nations d’Europe, 
situées dans l’ombre même du grand ours 
russe, s’inquiètent, se méfient de l’Amérique 
et songent de plus en plus à s’unir pour 
former les états-Unis d’eUrope ». 

Il a écrit que tout ce qui manquait était 
un chef suprême pour prendre le comman-
dement, et que cet homme apparaîtrait 
soudainement. Cet homme, probablement 
originaire d’Allemagne, établirait un 
nouveau système politique étonnant, mais 
basé sur un système très ancien : un bloc 
européen, une « union de l’église et de 
l’état », uni par le catholicisme—un Saint 
Empire romain moderne.

« Dix dictateurs s’uniront en Europe, dans 
une gigantesque combinaison européenne, 
remettant leur puissance militaire et leurs 
ressources unies au nouveau chef de l’Eu-
rope ! Non seulement cela, mais un grand 
chef religieUx—le pape à Rome—émergera 
également, dans un pacte avec le chef 
militaire qui ébranlera le monde… ! » 

Ces 10 nations européennes, a-t-il dit, 
« comprendraient l’Allemagne et l’Italie, 
probablement l’Espagne et le Portugal 
et la France, la Grèce, et probablement 
certaines des nations des Balkans […] La 
Grande-Bretagne n’en fera certainement 
pas partie ».

Cela semble être une bonne analyse pour 
un numéro du magazine de mars 2022. 
Elle serait encore meilleure si elle avait été 
écrite en mars 2020, vraiment impression-
nante si elle avait été écrite en mars 2000. 
Mais elle a été écrite en mars 1950.

« L’une des grandes raisons qui poussent 
l’Europe à aller de l’avant […] est sa peur de 
ce qui se passe au Kremlin et en Union sovié-
tique », a-t-il déclaré dans un sermon du 27 
novembre 1982. « Ils perdent confiance dans 
l’idée que les États-Unis tiennent au-dessus 
d’eux un parapluie militaire pour les protéger, 
et ils veulent leur propre force militaire pour 
se protéger… [C]’est l’une des principales 
motivations pour s’unir et c’est ce qui arrive. »

Le 8 février 1980, il écrivit : « L’Allemagne, 
ainsi que d’autres nations européennes, ne 
dispose d’aucune force militaire capable de 
se défendre contre une telle attaque russe. 
Les nations européennes ont compté sur la 
puissance militaire des États-Unis pour les 
protéger contre les Russes qui sont juste 
à leur frontière orientale et qui y massent 
maintenant des troupes lourdes ! Il semble 
que l’OTAN soit tombée en désuétude. […] 
Vous pouvez être certains que les dirigeants 
de l’Europe de l’Ouest se consultent de façon 
urgente et secrète, sur la façon, et à quelle 
vitesse ils peuvent s’unir et construire une 
force militaire eUropéenne unifiée afin qu’ils 
puissent se défendre eux-mêmes ! Ainsi, ils 
ne seront plus obligés de céder docilement 
à la Russie ! Et qui vont-ils blâmer pour 
leur humiliation et la nécessité d’avoir une 
Europe unie, avec un goUvernement uni, une 
monnaie commUne et une force militaire commUne 
aUssi grande oU plUs grande qUe celle de l’URSS 
oU des états-Unis d’amériqUe ? Ils vont blâmer 
les États-Unis ! Et quand ils seront assez 
forts pour se défendre eux-mêmes, ils vont 
d’abord attaquer la Grande-Bretagne pour 
avoir soutenu fermement les États-Unis, et 
ensuite ils vont renvoyer un lot de bombes à 
hydrogène que les États-Unis entreposent 
en ce moment en Europe ! » 

M. Armstrong a dit qu’il ne savait pas 
quand l’Europe s’unirait en tant qu’une 
superpuissance, mais pendant des décennies, 
il a maintenu, sans faiblir, qu’elle le ferait. 
Il livrait l’avertissement de la prophétie 
biblique, et vous lisez ce même avertissement 
prophétique en ce moment même, en 2022. n
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plus étonnant, c’est que l’Allemagne, 
e t  u n e  g r a n d e  p a r t i e  d u  m o n d e, 
applaudissent ! 

M. Scholz a déclaré au Bundestag que 
l’Allemagne « vivait dans un tournant 
décisif ». L’invasion de l’Ukraine par le 
président russe Vladimir Poutine a cho-
qué la nation, et l’Allemagne doit être 
capable de tenir tête à des « bellicistes 
comme Poutine  », a déclaré Scholz. 
« Cela nécessite une force qui nous est 
propre. »

Plus remarquable encore que les 
paroles de Scholz est le fait que tout 
le monde était d’accord avec lui. Il 
dirige les Sociaux-démocrates, un parti 
politique de gauche qui se montre 
traditionnellement sceptique à l’égard 
des dépenses militaires. Il gouverne 
en coalition avec les Verts, un parti 
encore plus à gauche—mais eux aussi 
sont d’accord. Sa principale opposition, 
les Chrétiens-démocrates, a également 
soutenu cette annonce.

Dans le débat qui a suivi, «  les ora-
teurs se sont levés l’un après l’autre 
pour prononcer des paroles tout aussi 
claires et émouvantes », a écrit Kluth. 
« Que le monde prenne note de ceci : 
grâce à l’agression nue de Poutine, 
l’Allemagne a changé presque du 
jour au lendemain » (op cit ; c’est moi 
qui souligne). Depuis des décennies, les 
Allemands ont évité de parler du besoin 
de force dans ce monde. Ce n’est plus le 
cas.

E n même temps que l’Allemagne annonçait sa trans-
formation militaire massive, elle semblait changer de 
cap à l’égard de la Russie.

Berlin a été fortement critiquée pour sa relation étroite 
avec Moscou. Alors que 200 000 soldats russes encerclaient 
les frontières de l’Ukraine, le tout nouveau gazoduc allemand 
avec la Russie attendait sa certification. Berlin a empêché les 
alliés de l’OTAN d’envoyer des armes en Ukraine. Alors que les 
États-Unis et d’autres pays tentaient de décourager une inva-
sion en promettant des sanctions paralysantes, l’Allemagne s’y 
opposait et les minait.

L’un des dictateurs les plus impitoyables du monde se 
préparait à conquérir l’Ukraine. Et l’Allemagne était à ses côtés.

À la fin février, la situation semblait changer. Le chance-
lier allemand Olaf Scholz a annoncé que l’Allemagne ne se 
contenterait pas d’envoyer des casques et des hôpitaux de 
campagne en Ukraine ; elle enverrait des armes et cesserait 
d’empêcher ses alliés de faire de même. Quelques jours plus tôt, 
l’Allemagne avait suspendu le projet du gazoduc Nord Stream 2.

Mais l’Allemagne a-t-elle vraiment rompu avec la Russie ? 
Les preuves racontent une histoire différente. 

Il y avait un risque réel que l’Europe de l’Est abandonne 
l’Allemagne pour s’être rapproché de Poutine. L’Allemagne a 
donc mis en œuvre suffisamment de changements pour rester 
au sein de l’alliance occidentale. Depuis lors, elle s’est efforcée 
de saper les sanctions à partir de l’intérieur.

La Grande-Bretagne et l’Amérique ont promis d’arrêter leurs 
achats du pétrole et du gaz russes. L’Allemagne et l’Europe ne 
l’ont pas fait. L’ambassadeur ukrainien en Allemagne, Andrij Mel-
nyk, a qualifié la décision de l’Allemagne de continuer à importer 
de l’énergie russe de « couteau plongé dans le dos de l’Ukraine ».

Lors d’une réunion des dirigeants de l’Union Européenne à 
Bruxelles les 10 et 11 mars, l’Allemagne a amené l’ensemble de 
l’UE à rejeter un boycott du pétrole et du gaz.

Ce commerce de l’énergie finance littéralement l’invasion 
de Poutine. Lorsque la Russie a lancé son invasion, l’Europe lui 
envoyait environ 200 millions d’euros (220 millions de dollars 
américains) par jour rien que pour le gaz naturel. L’invasion 
a fait grimper les prix du gaz, et ce chiffre s’élève maintenant 
à 600 millions d’euros. Cette flambée des prix du gaz signifie 

que depuis le début de la guerre, l’UE envoie plus d’argent à la 
Russie, et non moins.

Se couper totalement de l’énergie russe serait extrêmement 
douloureux pour l’Allemagne, mais Berlin dispose de moyens 
faciles pour réduire sa dépendance vis-à-vis de la Russie. Rien 
que cette année, elle a fermé trois réacteurs nucléaires qu’elle 
pourrait facilement rouvrir, mais elle ne le fera pas.

C’est la même histoire avec SWIFT, le système de paiement 
interbancaire. Les titres des journaux donnent l’impression 
que la Russie est presque totalement coupée du système 
financier mondial. La vérité est que l’Amérique a dit qu’elle 
voulait couper complètement la Russie de SWIFT. L’UE n’était 
pas prête à le faire. Au départ, elle était d’accord pour couper 
70 pour cent. Le chiffre final a été 30 pour cent.

EuroIntelligence a écrit : « Ce que cela signifie, c’est que l’in-
terdiction de SWIFT fasse partie de la catégorie des sanctions 
qui n’en ont que le nom. L’UE encourage le camp ukrainien à 
distance, en toute sécurité, en observant depuis des salons 
chauds, chauffés par le gaz russe » (3 mars).

Les armes que l’Allemagne a promises à l’Ukraine ne sont 
toujours pas arrivées. Les alliés de l’OTAN qui souhaitent 
envoyer des armes constatent que leurs expéditions sont 
bloquées par la bureaucratie allemande.

L’Allemagne, les États-Unis et tout l’Occident prétendent 
qu’ils vont affronter M. Poutine et se vantent de la puissance 
de ces sanctions. Mais l’écart entre la réalité et la rhétorique 
est énorme. En écartant toute menace de répercussion, l’Alle-
magne a pratiquement encouragé la Russie à envahir.

Lorsque la Russie a donné suite, l’Allemagne a rapidement 
annoncé un programme de réarmement massif et s’est depuis 
efforcée d’unir l’Europe. Oui, en renforçant sa propre armée, 
l’Allemagne et l’Europe agissent—bien que cela n’aide en rien 
l’Ukraine. Mais en tenant tête à la Russie, il s’agit surtout d’une 
question d’optique.

L’ambassadeur Melnyk était présent au Bundestag lors de 
l’annonce spectaculaire de la remilitarisation de l’Allemagne. 
« Il y avait un sentiment étrange », dit-il, « comme si les députés 
se libéraient d’un fardeau. Ils se célébraient plutôt par des ova-
tions. Dix jours ont passé depuis lors. Mais nous, Ukrainiens, 
ne ressentons presque rien. Aucune aide proportionnelle au 
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Aussi important que soit l’augmenta-
tion des dépenses de défense, ce chan-
gement de rhétorique et d’attitude 
pourrait être encore plus important. 
Pour la première fois depuis la fin de 
la Seconde Guerre mondiale, nous 
pourrions bientôt voir une Allemagne 
ouvertement agressive. L’Allemagne 
a certainement été agressive  : voyez 
comment elle a mené le monde dans 
le démantèlement de la Yougoslavie 
(demandez un exemplaire gratuit de 

ma brochure Germany’s Conquest of 
the Balkans [La conquête allemande des 
Balkans ; disponible en anglais seule-
ment]. Mais elle a opéré avec prudence. 
Le discours de Scholz marque la sortie 
de la nation de l’ombre ; elle devient 
beaucoup plus ouverte.

Beaucoup en Allemagne préconisent 
déjà des mesures plus audacieuses. 
Manfred Weber, président du groupe 
EPP au Parlement européen, a écrit un 
article dans le journal allemand Welt le 

7 mars intitulé « L’Europe a besoin de 
son propre parapluie nucléaire ». L’Alle-
magne a déjà accès aux armes nucléaires 
américaines, mais elle parle davantage 
d’obtenir les siennes. Weber a écrit : 
« Nous devons créer notre propre bou-
clier de défense antimissile européen… »

« La base d’une véritable souveraineté 
européenne est la capacité pour l’Eu-
rope de se défendre », a-t-il écrit. « À un 
certain moment, cela inclut les armes 
nucléaires. »

niveau de brutalité et de désespoir 
dans ma patrie. »

Au lieu de se ranger du côté de 
l’Ukraine, l’Allemagne donne l’im-
pression qu’elle espère que l’Ukraine 
perdra rapidement afin que la mala-
dresse de sa position disparaisse.

L e s  a c t i o n s  d e  l ’A l l e m a g n e 
montrent clairement qu’elle ne se 
tient pas aux côtés de l’OTAN contre 
la Russie. Pourquoi ? « L’histoire 
montre qu’entre les guerres, l’Alle-
magne et la Russie travaillent sou-
vent ensemble », note le rédacteur 
en chef de la Trompette, Gerald Flurry, dans son article du 31 
janvier « Pourquoi l’Allemagne vient de trahir l’Amérique ». 

« De nombreux Allemands d’élite estiment que leur nation 
a maintenant obtenu tout ce qu’elle pouvait des États-Unis et 
sont prêts à passer à autre chose », écrivait M. Flurry. « Certains 
Allemands puissants pensent de plus en plus au Saint-Empire 
romain, et ils veulent que l’Allemagne moderne assume 
davantage de pouvoir dans l’esprit de cet empire. Ils veulent 
faire de l’Europe une superpuissance puissante, dirigée par 
les Allemands. » L’invasion de l’Ukraine par la Russie a donné à 
l’Allemagne l’occasion parfaite de se réarmer rapidement. Elle 
démontre également la faiblesse de l’Amérique et pousse l’Eu-
rope à chercher de l’aide ailleurs. Une Allemagne réarmée serait 
le candidat parfait pour remplacer le leadership américain.

M. Flurry a fait référence à Jérémie 1 : 13, dans lequel Dieu a 
donné une vision prophétique d’une « chaudière bouillante, du 
côté du septentrion ». « Ce langage symbolique décrit l’Allemagne 
moderne », a-t-il écrit. « Sous la surface, cette nation est pleine 
d’un mécontentement latent à l’égard de l’ordre mondial actuel. 
Les Allemands sont en colère contre les États-Unis. L’ambition 
impérialiste qui a poussé l’Allemagne à déclencher les deux 
guerres mondiales est bien vivante. Elle est « bouillonnante » !

La prophétie prévient qu’une Europe dirigée par l’Allemagne est 
sur le point d’exploser et d’étendre son pouvoir au monde entier.

En mai 1962, la Pure Vérité—le  prédécesseur de la 
Trompette,  dirigé par le rédacteur en chef Herbert W. 

Armstrong—écrivait : « Une fois qu’une Europe dominée par 
l’Allemagne sera pleinement établie, l’Allemagne sera prête à 
négocier et à marchander avec la Russie—et ça, sans que les 
alliés occidentaux le savent, si nécessaire. »

L’Allemagne a l’habitude de conclure des accords avec 
la Russie, mais aussi des accords secrets. En 1887, les deux 
pays conclurent un accord connu sous le nom du Traité de 
réassurance, dans lequel chacun s’engageait à rester neutre 
si l’autre était impliqué dans une guerre. Si un tel accord avait 
été connu, il aurait détruit les autres alliances de l’Allemagne ; 
donc, seules quelques personnes au plus haut niveau étaient au 
courant.

En 1922, l’Allemagne et l’Union soviétique ont conclu publi-
quement le traité de Rapallo. Mais secrètement, la Russie a aidé 
l’Allemagne à se réarmer après la Première Guerre mondiale, 
tandis que l’Allemagne a aidé la Russie à s’industrialiser. C’était 
17 ans avant que la Russie et l’Allemagne ne se divisèrent secrè-
tement entre eux l’Europe de l’Est, à la veille de la Seconde 
Guerre mondiale.

Certains peuvent penser que les nations modernes du 21e 
siècle ne conspirent pas secrètement ensemble. Mais les gens 
pensaient également que les nations n’envahissent plus leurs 
voisins et que l’Europe est exempte de guerre à grande échelle. 
L’alliance que M. Armstrong a prévue il y a des décennies est 
arrivée—et tant d’autres prophéties bibliques sont sur le point 
de se réaliser. RICHARD PALMER

« UNE FOIS QU’UNE EUROPE 
DOMINÉE PAR L’ALLEMAGNE 
SERA PLEINEMENT ÉTABLIE,
L’ALLEMAGNE SERA 
PRÊTE À NÉGOCIER 
ET À MARCHANDER 
AVEC LA RUSSIE—
ET ÇA, SANS QUE LES ALLIÉS 
OCCIDENTAUX LE SAVENT, SI 
NÉCESSAIRE. »

HERBERT W. ARMSTRONG, MAI 1962POUTINE ET SCHRÖDER
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Et au-delà de cette transformation 
militariste en Allemagne, l’attaque de 
la Russie contre l’Ukraine incite toute 
l’Europe à s’unir rapidement !

L’Europe s’unit
«  Vladimir Poutine vient de réaliser 
l ’ impossible  :   une véritable unité 
européenne », a écrit Politico. « De Sofia 
à Stockholm, les divisions internes 
de l’Europe sur la manière de réagir à 
l’agression de Poutine se sont estom-
pées ces derniers jours, à mesure que 
les dimensions historiques de l’inva-
sion—le plus grand défi à l’architecture 
sécuritaire de l’Occident depuis des 
décennies—se sont imposées  » (27 
février).

AP News a publié un article intitulé 
« By Invading Ukraine, Putin Loses Allies 
in Eastern Europe  » [En envahissant 
l’Ukraine, Poutine perd ses alliés en 
Europe de l’Est]. Il montre comment tous 
les hommes forts de la région qui étaient 
autrefois amis avec Poutine lui tournent 
désormais le dos.

« L’attaque contre l’Ukraine marque 
la fin d’une époque », écrit Der Spiegel, 
le plus grand magazine d’information 
européen. «  L’ordre européen, qui a 
apporté au continent trois décennies de 
sécurité et de stabilité relatives après 
la fin de la guerre froide, est en train 
de s’effondrer. Une nouvelle ère, plus 
dangereuse, commence » (25 février).

D’autres pays européens suivent 
l’exemple de l’Allemagne. Avant même 
l’invasion de la Russie, la Pologne s’ar-
mait rapidement. En octobre 2021, elle 
a annoncé son intention de doubler le 
nombre de ses soldats et de faire passer 
ses dépenses militaires de 2 pour cent 

de sa production économique annuelle 
à 2,5  pour cent d’ici 2024. Puis, le 3 
mars, elle a accéléré le mouvement en 
promettant de consacrer 3 pour cent 
de sa production économique annuelle 
à ses dépenses militaires d’ici l’année 
prochaine. Le ministre polonais de la 
Défense, Mariusz Błaszczak, a déclaré 
qu’il voulait que la Pologne ait « l’une 
des armées les plus fortes de l’OTAN ». 

«  Notre patrie a besoin d’une telle 
armée polonaise, surtout maintenant 
que l’empire du mal tente de renaître à 
notre frontière orientale », a-t-il ajouté.

L e  D a n e m a r k  a  a n n o n c é  s o n 
intention de presque doubler ses 
dépenses militaires au cours des deux 
prochaines années. Jusqu’à présent, le 
Danemark a choisi de ne pas collaborer 
avec l’Union européenne en matière 
de défense et de sécurité. Mais après 
l’invasion de la Russie, il a prévu un 
référendum en juin sur la fin de cette 
clause d’exemption. Les sondages 
indiquent que les électeurs sont très 
favorables à la levée de cette clause 
d’exemption, ce qui signifie que le 
Danemark pourrait bientôt collaborer 

avec l’UE pour développer des armes et 
déployer des troupes.

La Finlande, la Suède, l’Italie et l’Es-
pagne élaborent toutes des plans pour 
augmenter leurs dépenses militaires.

Le journal français Libération écrivait 
le 19 mars que l’invasion de la Russie 
était une nouvelle « occasion de grande 
intégration communautaire »—comme 
beaucoup de crises passées. Grâce à 
l’invasion, « les investissements massifs 
dans la défense […] sont en tête de 
l’agenda des chefs d’État et de gouver-
nement ». En d’autres termes, l’invasion 
de la Russie est une « opportunité » pour 

l’Europe de s’efforcer de devenir une 
superpuissance militaire !

Ambrose Evans-Pritchard du Tele-
graph a donné un excellent aperçu, en 
écrivant  : «  Certains semblent plus 
intéressés par l’utilisation de cette ‘crise 
bénéfique’ comme catalyseur de fédéra-
lisation, une chance de forcer le rythme 
vers une union fiscale et de défense de 
l’UE, que ces ambitions architecturales 
aient ou non un quelconque rapport 
avec le massacre qui se déroule sous les 
yeux du monde » (10 mars).

La prophétie biblique est vivante !
Herbert W. Armstrong passa des années 
à prévenir que l’Allemagne réapparaîtrait 
comme une puissance militaire forte, 
à la tête d’une Europe unie. En 1956, il 
écrivit : « Les Allemands se remettent 
de la destruction de la Seconde Guerre 
mondiale de manière époustouflante. 
L’Allemagne est le cœur économique 
et militaire de l’Europe. Il est probable 
que l’Allemagne dirigera et dominera les 
futurs États-Unis d’Europe. »

M. Armstrong pensait que la Russie 
pourrait jouer un rôle majeur dans la 
création de cette nouvelle puissance 
militaire. « L’une des grandes choses 
qui pousse l’Europe à l’avant, et peut-
être la plus grande chose qui les fera se 
dépêcher et se réunir, est leur peur de 
ce qui se passe au Kremlin et en Union 
soviétique », déclara-t-il en novembre 
1982. « Et [le dirigeant soviétique Yuri] 
Andropov les effraie, et ils seront pres-
sés à cause de cela. Ils perdent confiance 
dans le fait que les États-Unis tiennent 
un parapluie militaire au-dessus d’eux 
pour les protéger, et ils veulent leur 
propre force militaire afin de se protéger 
eux-mêmes. C’est ce qu’ils ressentent 
là-bas. C’est une incitation principale à 
leur unification, et c’est ce qui se passe. »

M. Armstrong lisait les prophéties 
de la Bible et surveillait pour voir leur 
accomplissent. Il comprenait la façon 
dont la Bible annonce que cette puis-
sance européenne se réalisera. Certains 
noms ont changé, mais cette puissance 
européenne émerge exactement comme 
il l’avait prévu.

En raison de ces mêmes prophéties, 
chaque fois que M. Poutine a fait un 
grand pas en avant, je vous ai dit de 
surveiller la réaction de l’Allemagne et 
de l’Europe.

« MAINTENANT, L’UNE DES 
GRANDES CHOSES QUI  
POUSSENT L’EUROPE À  
L’AVANT, ET PEUT-ÊTRE 
LA PLUS GRANDE 
CHOSE QUI LES 
POUSSERA À SE 
DÉPÊCHER ET À S’UNIR, 
C’EST LEUR PEUR DE CE QUI SE 
PASSE AU KREMLIN ET EN UNION 
SOVIÉTIQUE. »

HERBERT W. ARMSTRONG, 27 NOV. 1982

« LE DÉCOR EST PLANTÉ ! ET 
TANDIS QUE NOUS VACILLONS 
DANGEREUSEMENT AU BORD 
DE LA GUERRE AVEC LA RUSSIE, 
LE VÉRITABLE DANGER EST LA 
VENUE DES ÉTATS-UNIS D’EUROPE 
QUI RESSUSCITERONT L’ANCIEN 
EMPIRE ROMAIN, ET POURTANT 
NOUS NE SOMMES MÊME PAS 
CONSCIENTS DU DANGER ! […] 
SOUDAIN, LE MONDE 
VERRA LES ÉTATS-UNIS 
D’EUROPE ! 

HERBERT W. ARMSTRONG, MARS 1950
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Vladimir Poutine a pris ses fonctions 
en 2000. Mais il a fait un grand pas 
vers l’autoritarisme lors des élections 
de décembre 2003. «  Les élections 
russes ont récemment rapproché le 
président Vladimir Poutine du statut de 
dictateur », écrivais-je à l’époque. « Cela 
suscite une peur intense en Europe. 
Les Européens se souviennent encore 
de la violence de la Russie pendant la 
Seconde Guerre mondiale, et la Russie 
est un voisin proche qui possède des 
piles massives d’armes nucléaires. » 

Maintenant, Poutine menace d’utili-
ser ces armes nucléaires !

« L’élection russe déclenche une peur 
qui va accélérer l’unification de l’Union 
européenne », poursuivais-je dans cet 
article.

Puis, en 2008, Poutine choqua le 
monde en envahissant la Géorgie. 
Dans un article publié peu après, je 
discutais des prophéties bibliques selon 
lesquelles cet empire européen, dirigé 
par l’Allemagne, se composerait de 10 
rois. « M. Armstrong a souvent enseigné 
qu’une crise politique ou économique 

inciterait ces ‘dix rois’ à s’unir fortement 
et très rapidement. Le fait que la Russie 
ait lancé une guerre montre à quel point 
une telle crise pourrait facilement se 
produire  ! La frappe sur la Géorgie 
va-t-elle effectivement déclencher 
l’unification européenne ? Une crise 
surviendra-t-elle au sujet de l’Ukraine ? 
Cette région est le grenier de la Russie, 
et elle est certainement prête à faire la 
guerre pour cela aussi » (octobre 2008 ; 
theTrumpet.com/5453). 

« Observez l’Europe afin de voir com-
ment elle réagit à ces développements 
spectaculaires en Asie », écrivais-je dans 
cet article.

Puis, en 2014, la Russie s’empara d’un 
morceau de l’Ukraine, envahissant la 
Crimée et les régions orientales du 
pays. « La peur terrible de l’Europe à 

l’égard de Vladimir Poutine—son voisin 
immédiat—va contribuer à façonner et 
à former le Saint Empire romain assez 
soudainement », déclarais-je peu après 
(mai-juin 2014 ; theTrumpet.com/11530).

Comment pouvions-nous savoir que 
telle serait l’issue de ces événements ? 
Examinons plus spécifiquement la 
prophétie.

Les nouvelles de l’Orient
La principale prophétie à laquelle ces 
événements font penser se trouve dans 
Daniel 11. Les versets 40 et 41 annoncent 
un « roi du septentrion »—une Europe 
unie—qui attaque le Moyen-Orient 
(notre brochure gratuite Le roi du sud 
l’explique). Cette puissance va dominer 
le Moyen-Orient, puis le monde !

Les grandes puissances d’Asie, qui 
s’unissent déjà à bien des égards, se 
regrouperont derrière la Russie et la 
Chine. Elles savent qu’elles sont les pro-
chaines sur la liste des cibles de la nou-
velle superpuissance mondiale numéro 
un, l’Europe, qui aime attaquer sans 
prévenir. La Russie et la Chine vont donc 
rassembler leurs armées aux frontières 
de l’Europe. Cet acte va rendre l’Europe 
extrêmement nerveuse ! Et comment 
va-t-elle réagir ?

«  Des nouvelles de l’orient et du 
septentrion viendront l’effrayer, et il 
partira avec une grande fureur pour 
détruire et exterminer des multitudes. 
Il dressera les tentes de son palais 
entre les mers, vers la glorieuse et 
sainte montagne. Puis il arrivera à la 
fin, sans que personne lui soit en aide » 
(versets 44-45).

C’est là que mène l’ascension de l’Eu-
rope et de la Russie. Et ceci est en train 
de se former au moment même où j’écris 
ces lignes !

« Des nouvelles de l’orient et du sep-
tentrion viendront l’effrayer [l’Europe 
unie]. » Ces « nouvelles » alarmantes 
viennent du nord-est. Regardez une 
carte du monde et voyez qui est situé 
au nord-est de l’Europe : la Russie et la 
Chine, qui s’unissent aujourd’hui même.

Comme je l’ai écrit en 2004, « Le fait 
que l’Europe devienne très nerveuse 
quant au résultat de l’élection russe 
nous donne un éclair de lumière sur une 
prophétie biblique terrifiante. Elle se 
construit maintenant—en ce moment 
même—vers un accomplissement 

spectaculaire ! Tous ces événements 
en Russie et en Europe se déroulent 
selon le plan directeur de Dieu. » Et en 
2008, j’écrivais : « Vous pouvez déjà voir 
l’accomplissement de cette prophétie se 
produire en embryon aujourd’hui ! L’Eu-
rope est profondément troublée par les 
développements en Russie et en Chine. »

Aujourd’hui, en raison de l’agression 
russe, l’Allemagne est en train de chan-
ger radicalement de direction sur le plan 
militaire, et toute l’Europe passe à l’état 
de guerre. Mais il y a encore d’autres 
changements spectaculaires à venir !

Un homme fort de l’Allemagne
En 2014, j’écrivais  : «  Une deuxième 
prophétie majeure que l’invasion russe 
de l’Ukraine va provoquer, est l’arrivée 
d’un homme fort en Europe. Un nouveau 
dirigeant arrive—une sorte de Vladimir 
Poutine. C’est ce dont l’Europe a besoin 
pour se souder, pour avoir la force et 
l’unité d’objectif nécessaires afin d’af-
fronter la Russie. »

Cet homme est certain d’entrer en 
scène très bientôt !

Toute l’Europe voit clairement la 
nécessité d’un homme fort. Le journal 
autrichien Der Standard écrivait le 10 
février : « L’UE a enfin besoin d’un diri-
geant capable de traiter avec Poutine et 
[Joe] Biden sur un pied d’égalité. »

Dans les négociations, la France 
a pris la tête des discussions avec la 
Russie. « Aussi louable que soit le fait 
que le président français Emmanuel 
Macron prenne la défense de l’UE, 
cela doit changer. L’UE a enfin besoin 
d’un visage, d’une voix, d’un ‘chef de 
l’Union’ qui agisse au même niveau que 
Poutine et le président américain Joe 
Biden. Cela ne peut se produire que 
si l’UE se réforme en profondeur et se 
démocratise davantage, et si l’élection 
directe d’un président de l’UE a lieu. 
Des projets dans ce sens existent depuis 
longtemps. Il est temps de le mettre en 
œuvre » (ibid.)

Daniel 8 : 23 nous dit que « à la fin », 
nous devrions nous attendre à ce que 
« un roi impudent et artificieux » s’élève 
en Europe. « Sa puissance s’accroîtra, 
mais non par sa propre force ; il fera 
d’incroyables ravages, il réussira dans 
ses entreprises, il détruira les puissants 
et le peuple des saints » (verset 24).

« NE SUPPOSEZ PAS UN INSTANT 
QUE LES DIRIGEANTS OUEST-
EUROPÉENS VONT TENIR CETTE 
POSITION HUMILIANTE, REFUSANT 
DE S’ALIGNER CONTRE LA RUSSIE, 
SANS 
CONTRE-MESURES ! ». 

HERBERT W. ARMSTRONG, 8 FÉVR. 1980

L’ALLEMAGNE PAGE 28 u
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D eux semaines après l’an-
nonce de sa forte aug-
mentation des dépenses, 
l ’A l l e m a g n e  a  r é v é l é 
comment elle envisageait 

de dépenser une grande partie de cet 
argent : des avions américains F-35A 
Lightning II.

Ce sont les avions de chasse les plus 
modernes des États-Unis, pleins à 
craquer avec la meilleure technologie 
américaine. Seuls les alliés les plus 
proches des États-Unis sont autorisés 
à les acheter. Obtenir de tels avions est 
une avancée militaire majeure pour l’Al-
lemagne. Pour la première fois, l’armée 
de l’air allemande disposera d’un avion 
furtif. Ce sera également son premier 
chasseur de « cinquième génération ». 
Mais surtout, cet avion est conçu pour 
transporter des armes nucléaires.

Les États-Unis ont en réserve environ 
150 à 200 bombes thermonucléaires en 
Belgique, aux Pays-Bas, en Italie, en Alle-
magne et en Turquie. Ils avaient initiale-
ment déployé ces bombes et plus encore 
dans les pays de l’OTAN en Europe 
pendant la guerre froide. Ces bombes 
sont-elles encore nécessaires ? Faut-il 
encore prendre le risque de laisser ces 
armes nucléaires dans des nations qui 
étaient opposées aux États-Unis aussi 

récemment que pendant la Seconde 
Guerre mondiale ? Ces questions ne 
semblent pas préoccuper les dirigeants 
américains, qui donnent maintenant à 
l’Allemagne la possibilité d’installer ces 
bombes sur un avion furtif.

Quelqu’un se rappelle-t-il la des-
truction que ces nations ont causées 
ou la dévastation faite par les armes 
nucléaires ?

L e s  a r m e s  nuc l éa i re s  s o nt  u n e 
menace terrible. Il ne suffit que d’une 
seule bombe pour vaporiser une ville 
remplie d’habitants. Deux cents d’entre 
elles sont suffisantes pour détruire le 

« ILS PERDENT CONFIANCE  
DANS LE FAIT QUE LES ÉTATS-
UNIS ONT UN PARAPLUIE 
MILITAIRE AU-DESSUS D’EUX 
POUR LES PROTÉGER, ET 
ILS VEULENT LEUR 
PROPRE FORCE 
MILITAIRE POUR SE 
PROTÉGER. 
C’EST CE QU’ILS RESSENTENT 
LÀ-BAS. C’EST UNE INCITATION 
MAJEURE À S’UNIR ET C’EST CE 
QUI SE PASSE MAINTENANT. »

HERBERT W. ARMSTRONG, 27 NOV.1982

La nation qui a déclenché deux guerres mondiales va maintenant  
recevoir des chasseurs nucléaires furtifs de qualité supérieure.  
Qu’est-ce qui pourrait mal tourner ? PAR GERALD FLURRY

monde entier ! L’Amérique a toutefois 
donné ces bombes à ces cinq nations—
dont deux étaient ses pires ennemis il y 
a seulement 75 ans !

Dans l’esprit de nombreuses per-
sonnes, l’invasion de l’Ukraine par la 
Russie a fait de la guerre nucléaire une 
réelle possibilité. Le président russe 
Vladimir Poutine a placé ses forces 
nucléaires en état d’alerte maximale en 
février. Il a menacé de « conséquences 
plus graves que jamais auparavant dans 
l’histoire » à toute nation qui interfére-
rait avec sa conquête de l’Ukraine.

Désormais, l’Allemagne pense égale-
ment aux armes nucléaires. Les seuls 
avions dont dispose actuellement l’Al-
lemagne pour transporter les bombes 
nucléaires B61 stationnées sur son terri-
toire sont des avions de combat Tornado. 
Le Tornado effectua son premier vol il y 
a près d’un demi-siècle et est désormais 
obsolète.

Les États-Unis modernisent égale-
ment les bombes B61 stationnées en 
Allemagne et ailleurs, en les rendant 
plus précises et les modifiant pour être 
compatible avec le F-35. Les bombes 
m o d e r n i s é e s  s e ro nt  d o t é e s  d ’u n 
système de guidage GPS et d’une puis-
sance variable, ce qui signifie qu’elles 
pourront être ajustées à la hausse ou à 
la baisse pour créer toute une gamme 
d’explosions, de 50 fois plus petites que 
la bombe qui a détruit Hiroshima à une 
bombe trois fois plus grande. Le direc-
teur du Projet d’information nucléaire, 
Hans Kristensen, l’a décrite comme 
une « bombe nucléaire tout-en-un sous 
stéroïdes ».

Les États-Unis donnent à l’Allemagne 
l’accès à ses armes les plus avancées et 
les plus mortelles. La question cruciale 
est de savoir si les États-Unis ont vrai-
ment le contrôle de ces bombes.

Les armes tactiques sont générale-
ment transportées par des vecteurs à 
courte portée comme des missiles de 
croisière ou des avions de chasse ou 
de bombardement, dont la portée est 
inférieure à 850 miles (environ 1 400 
kilomètres). Elles ne peuvent pas être 
lancées à l’échelle intercontinentale, 
mais elles sont suffisamment petites 
pour être transportées partout où on en 
a besoin, à l’arrière d’un camion !

Une autre possibilité effrayante est 
le risque que ces petits appareils soient 

LA CONFIANCE NAÏVE 
DES ÉTATS-UNIS 
ENVERS L’ALLEMAGNE

ISTOCK.COM/GUVENDEMIR, ISTOCK.COM/MESUT ZENGIN, ISTOCK.COM/GEORGEPETERS
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volés par des nations voyous ou par des 
terroristes. Ce sont des armes immen-
sément puissantes ! Pouvons-nous vrai-
ment faire confiance à d’autres nations 
avec une telle puissance de feu ?

Dans quelle mesure ces  
armes sont-elles sécurisées ?
Ces armes appartiennent en théorie 
à Washington, mais est-ce vraiment le 
cas ? Elles restent sous le contrôle des 
États-Unis à moins que la permission ne 
soit donnée de les remettre au pays hôte 
en temps de guerre. Cependant, après 
une série de bévues au fil des années, la 
sécurité de ces armes nucléaires a été 
remise en question.

«  Selon une revue de Blue Ribbon, 
entreprise par l’armée de l’air améri-
caine en 2008, la plupart des sites de 
stockage d’armes nucléaires américains 
en Europe ne sont pas en règle selon les 
standards de sécurité du département 
de la Défense des États-Unis », ont écrit 
Tom Sauer et Bob van der Zwaan dans 
un rapport de mai 2011 pour l’école Har-
vard Kennedy intitulé : « U.S. Tactical 
Nuclear Weapons in Europe After NATO’s 
Lisbon Summit: Why Their Withdrawal 
Is Desirable and Feasible » [Les armes 
nucléaires tactiques américaines en 
Europe après le sommet de l’OTAN à 
Lisbonne  : pourquoi leur retrait est 
souhaitable et réalisable].

La base aérienne de Kleine Brogel, en 
Belgique, est l’une des bases qui abritent 
des armes nucléaires tactiques améri-
caines. En 2001, cette base fut la cible 
d’un extrémiste d’Al-Qaeda, nommé 
Nizar Trabelsi. En 2010, la même base 
a été infiltrée par des activistes de la 
paix. Les activistes entrèrent dans le 
périmètre d’enceinte et errèrent dans la 
base pendant plus d’une heure, enregis-
trant une vidéo de leur escapade. Quand 
ils furent finalement attrapés, les gar-
diens de la base ne leur confisquèrent 
même pas la vidéo !

Il est vraiment incroyable que les 
États-Unis soient aussi négligents avec 
quelque chose d’aussi mortellement 
dangereux ! C’est le genre d’erreur qui 
aura des conséquences épouvantables 
dans le monde réel.

Pensez-vous que les nations euro-
péennes qui abritent ces armes sont 
aussi indifférentes à leur sujet que les 
États-Unis ?

Pensez à la potentialité d’une débâcle 
nucléaire. Peu de choses pourraient 
empêcher à ces nations de reprendre 
ces bombes et les utiliser comme elles 
veulent. Ces armes pourraient bien se 
retourner contre les États-Unis !

Comme les États-Unis sont naïfs de 
confier cette immense puissance de feu 
à des nations qui récemment encore—et 
tout au long de l’histoire—se sont avérées 
être des ennemis du monde libre !

Donner le F-35 à l’Allemagne montre 
un niveau de confiance monumental. 
Cela pourrait permettre à l’Allemagne 

de mener une attaque nucléaire furtive. 
L’avion est également conçu pour être 
l’épine dorsale de la force aérienne des 
États-Unis. C’est un avion impression-
nant à bien des égards, mais il présente 
d’énormes faiblesses, notamment en 
matière de cyberguerre. Le F-35 a été 
qualifié de superordinateur volant, 
et il est étonnamment vulnérable au 
piratage. L’Allemagne et les autres pays 
qui exploitent l’avion seront dans une 
position idéale pour découvrir toutes 
ces faiblesses.

À l’heure actuelle, l’Allemagne semble 
être une alliée des États-Unis. Mais qu’en 
sera-t-il si cette nation—notre plus 
grande ennemie durant les Première 
et Deuxième Guerres mondiales—se 
retourne contre nous dans la prochaine 
guerre ?

L’Allemagne prétend être une alliée. 
Toutefois, l’Europe envoie plus d’argent 
à la Russie en ce moment qu’avant l’in-
vasion de l’Ukraine par la Russie ! L’Alle-
magne a conduit toute l’Europe à refuser 
de boycotter le pétrole et le gaz russes. 

Ils ne prennent même pas les mesures 
élémentaires qui pourraient réduire la 
quantité d’argent qu’ils envoient à la 
Russie. L’Allemagne se comporte-t-elle 
vraiment comme une alliée—surtout 
une alliée à qui l’Amérique peut confier 
les armes les plus destructrices jamais 
produites ?

Les États-Unis font confiance à l’Alle-
magne, mais l’histoire relate qu’elle ne 
devrait pas !

La confiance des États-Unis  en 
Allemagne est absolument condamnée 
par la Bible. Pourquoi ? Parce qu’ils ont 
confiance en d’autres nations plutôt 
qu’en Dieu.

Ami ou ennemi ?
Lorsque l’Allemagne a annoncé son 
réarmement, les États-Unis ont accueilli 
cette décision avec des applaudisse-
ments retentissants.

Dans la Bible, Dieu condamne les 
États-Unis et la Grande-Bretagne (et 
d’autres descendants modernes de 
l’ancien Israël) pour l’avoir abandonné 
et pour avoir adoré leurs « amants ». Et 
aujourd’hui que faisons-nous ? Nous 
armons deux nations guerrières, nos 
ennemis historiques, avec la puissance 
de feu nucléaire  ! C’est une erreur 
épouvantablement dangereuse !

Dans le livre d’Ézéchiel, destiné 
au temps de la fin, Dieu dit : « Ohola 
[les nations modernes d’Israël] me 
fut infidèle ; elle s’enflamma pour ses 
amants, les Assyriens ses voisins, […] 
C’est pourquoi je l’ai livrée entre les 
mains de ses amants, entre les mains 
des enfants de l’Assyrie, pour lesquels 
elle s’était enflammée » (Ézéchiel 23 : 
5, 9) Ce chapitre entier concerne Israël, 
ici appelé Ohola, et les Juifs, appelés 
Oholiba, qui sont sur le point de subir 
l’une des trahisons les plus choquantes 
de l’histoire !

Les Assyriens sont les ancêtres des 
Allemands modernes, et c’est l ’un 
des noms utilisés dans la prophétie 
biblique pour désigner l’Allemagne 
ac tue l l e  ( Nou s  l e  p rouvo n s  d a n s 
notre article «  Is Germany in Bible 
Prophecy ? » [L’Allemagne est-elle dans 
la prophétie biblique ?—disponible en 
anglais seulement]).

La prophétie d’Ézéchiel se poursuit 
ainsi au verset 12 : « Elle [les États-Unis 

« […] QUAND ILS SERONT  
ASSEZ FORTS POUR S’AFFIRMER, 
ILS ATTAQUERONT D’ABORD  
LA GRANDE-BRETAGNE POUR 
AVOIR TENU FERME AVEC LES 
ÉTATS-UNIS, PUIS 
ILS RENVERRONT 
BEAUCOUP DE BOMBES 
À HYDROGÈNE QUI 
SONT MAINTENANT 
STOCKÉES EN EUROPE 
PAR LES ÉTATS-UNIS ! »

HERBERT W. ARMSTRONG, 8 FÉVR. 1980

LA CONFIANCE NAÏVE PAGE 29 u
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Les preuves continuent de 
s’accumuler sur l’implication 
de Barack Obama et de Hillary 
Clinton dans le sabotage de la 
campagne et de la présidence 
de Donald Trump.

Ces informations explosives 
exposent davantage la trahison 
commise par les principaux 
démocrates. Pourtant, la  
presse grand public l’a ignorée.  
C’est une complicité honteuse 
avec ces crimes.

Nous voyons à quel point la corruption de 
l’Amérique est profonde. PAR GERALD FLURRY

Qu’est-ce que 
les enquêtes 
vont encore 
révéler ? 

L es Américains d’aujourd’hui ne réalisent pas l’impor-
tance du gouvernement. Ils permettent à une force 
destructrice et haineuse de prendre le contrôle de la 

nation ainsi que de leur vie. Nous devons nous réveiller et voir 
la terrible affliction dont souffre notre nation dans sa culture, 
ses institutions et surtout son gouvernement.

Certains voient ce qu’il se passe, mais ils ne savent pas 
quoi faire ou comment se défendre parce qu’ils ne savent pas 
pourquoi cela se produit.

Notre gouvernement subit une prise de contrôle illégale 
et traître par les radicaux de gauche. Toutefois, malgré leur 
emprise sur le gouvernement et les médias, d’une manière 
ou d’une autre, la vérité continue de sortir. En février dernier, 
des preuves ont émergé. Elles prouvent que la campagne de 
Hillary Clinton a espionné Donald Trump à la Trump Tower 

pendant la campagne présidentielle de 2016 et même lorsqu’il 
était à la Maison Blanche en tant que président en exercice des 
États-Unis !

Sur la base de l’enquête en cours du conseiller spécial John 
Durham, un grand jury a inculpé Michael Sussmann, un 
ancien avocat de la campagne Clinton, pour avoir menti au 
FBI trois semaines avant l’élection de 2016. Sussmann avait 
affirmé que l’organisation Trump travaillait avec une banque 
russe ayant des liens avec le gouvernement russe. Il avait alors 
déclaré qu’il donnait ces informations volontairement en tant 

JUSTIN SULLIVAN/GETTY IMAGES
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L’Amérique 
est sous 
attaque !
Les prophéties bibliques transmises par 
Gerald Flurry et la Trompette se sont 
maintenant réalisées. Lisez ce qu’elles 
sont, et quelles prophéties vont suivre, 
dans son livret le plus pertinent pour la 
crise nationale d’aujourd’hui. Demandez 
votre exemplaire gratuit de L’Amérique 
sous attaque.

que bon citoyen et non en tant qu’agent politique rémunéré. La 
motion de Durham du 11 février dans cette affaire indique que 
les dossiers de facturation de Sussmann montrent qu’il travail-
lait en fait pour la campagne Clinton, un cadre technologique 
et une société Internet. (Les rapports ont identifié les deux 
derniers comme étant Rodney Joffe et Neustar, une impor-
tante société qui dirige le trafic Internet.) Les procureurs 
disposent d’un courriel de Joffe indiquant que les démocrates 
lui avaient provisoirement proposé un poste de haut niveau 
en matière de cyber sécurité « lorsqu’il semblait qu’ils allaient 
gagner ».

Ces informations explosives révèlent une fois de plus la 
trahison commise par les principaux membres du parti démo-
crate. La presse traditionnelle l’a cependant totalement ignorée. 
Il s’agit d’une complicité honteuse de ces crimes qui détruisent 
notre république constitutionnelle !

Selon la motion de Durham, Joffe dirigea un effort de 
recherche de trafic web qui pourrait relier Donald Trump à 
la Russie. Il transmit ensuite des informations à Sussmann. 
Même après l’entrée en fonction de Trump, Sussmann fournit 
« une série d’allégations actualisées » à une autre agence de 
renseignement américaine, vraisemblablement la CIA [Central 
Intelligence Agency—Agence centrale de renseignement]. 
Une grande partie de ces informations fit son chemin dans la 
presse et fut utilisée pour tenter de faire tomber le président 
Trump.

M. Trump a déclaré, à juste titre, que la motion déposée par 
Durham « fournit des preuves indiscutables que ma campagne 
et ma présidence ont été espionnées par des agents payés par 
la campagne de Hillary Clinton dans le but de développer un 
lien complètement fabriqué avec la Russie ». « Il s’agit d’un 
scandale bien plus grand dans sa portée et son ampleur que 
le Watergate et ceux qui étaient au courant et qui ont été 
impliqués dans cette opération d’espionnage devraient faire 
l’objet de poursuites pénales, » a déclaré M. Trump. « Dans une 
période plus forte de notre pays, ce crime aurait été punissable 
de la peine de mort. »

Je suis entièrement d’accord avec lui ! Nous vivons une 
période de faiblesse amère dans notre pays. Les législateurs, 
les juges, les bureaucrates et autres personnes exerçant le 
pouvoir sont scandaleusement corrompus. Nos institutions 
s’effondrent. La forme constitutionnelle de gouvernement de 
l’Amérique est presque complètement détruite. Et un mouve-
ment traître, tyrannique et destructeur prend sa place, dirigé 
par Barack Obama.

Nous découvrons une corruption sans précédent ! Aucune 
nation ne peut survivre à une telle anarchie !

Malgré cette corruption, la vérité éclate. Nous savons désor-
mais que le « dossier Steele » notoire et fallacieux utilisé pour 
accuser le président Trump de collusion avec la Russie était 
totalement faux et payé par la campagne Clinton. Nous savons 
que les responsables du FBI le savaient, mais l’ont quand 
même utilisé pour obtenir un mandat secret afin d’espionner 
la campagne de Trump. Nous savons, d’après ses propres notes, 
que le directeur de la CIA, John Brennan, informa le président 
de l’époque Barack Obama que Hillary Clinton aurait approuvé 
un plan visant à « vilipender Donald Trump en provoquant 
un scandale prétendant l’ingérence des services de sécurité 

russes ». Nous savons que quelqu’un, que l’on croit être Bren-
nan, informa les fonctionnaires du FBI travaillant sur l’enquête 
Trump-Russie que « la Maison Blanche dirige cette affaire ».

Brennan et Obama ont plus que probablement approuvé 
cette tentative de détruire la présidence de Donald Trump et 
de prendre inconstitutionnellement le contrôle du gouver-
nement, par une accusation qu’ils savaient était fausse ! Il 
s’agit d’une criminalité flagrante aux plus hauts niveaux du 
gouvernement !

Non seulement les radicaux s’en sont sortis en 2016 et 
2017—jusqu’à présent—mais ils ont en plus organisé une 
prise de pouvoir encore plus flagrante en 2020—et ils y sont 
parvenu !

Les Américains passent d’une grande liberté à la pire des 
tyrannies ! Pourquoi les médias ne tirent-ils pas la sonnette 
d’alarme ? Parce qu’ils sont eux aussi profondément complices 
de cette activité de trahison.

Toutefois, la vérité continue de sortir. Pas à cause de John 
Durham, des républicains ou même de Donald Trump. Ce 
que vous devez comprendre, c’est que Dieu fait en sorte que la 
vérité émerge. Il veut que nous ayons tous un bon aperçu de la 
vérité. Pouvez-vous la reconnaître ?

Notre société est corrompue à cause de nos péchés. C’est 
ainsi qu’Obama et d’autres ont pu militariser notre propre 
gouvernement contre nous.

L’Amérique est tellement affligée que si Dieu n’intervenait 
pas, elle serait déjà détruite. L’esprit effronté des gauchistes 
radicaux ne relève pas seulement de la politique ou même de 
l’idéologie : il relève de l’esprit de Satan le diable ! C’est l’esprit 
qui motive la destruction morale, culturelle, sociale, insti-
tutionnelle et politique de ce pays. L’Amérique est la nation 
moderne la plus forte qui descend de l’ancien Israël. Satan est 
en train de la détruire, et Dieu le permet à cause de nos péchés.

Mais il nous donne cette dernière et merveilleuse occa-
sion de nous repentir avant que cette nation ne succombe 
tragiquement à ses ennemis intérieurs et extérieurs.

Pour en savoir plus sur cette réalité biblique, lisez mon livret 
gratuit L’Amérique sous attaque. Je travaille actuellement à 
l’extension de cette brochure pour en faire un livre de grande 
taille. Mais même dans sa version réduite actuelle, cette 
brochure expose la réalité spirituelle qui se cache derrière les 
événements que nous voyons aujourd’hui. n
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Le 27 février, lors d’une session législative spéciale en réponse à l’attaque de la Russie 
en Ukraine, le chancelier allemand Olaf Scholz a proposé une nouvelle ère de politique 
étrangère et de sécurité pour l’Allemagne. Il a proposé la création d’un fonds militaire 
spécial de 100 milliards d’euros (113 milliards de dollars) et l’augmentation des dépenses 
annuelles à 2 pour cent du pib de l’Allemagne. Si cette mesure est adoptée, il s’agira de la 
plus importante augmentation des dépenses militaires allemandes depuis les guerres 
mondiales. Le fonds peut être alloué entièrement en 2022, ou être dépensé cette année et 
les années suivantes. Quoi qu’il en soit, il est presque certain que l’Allemagne consacrera 
2 pour cent de son pib robuste et croissant à son armée cette année et dans un avenir 
prévisible. Cela signifie qu’elle passera du septième plus grand budget militaire mondial en 
2020 au troisième plus grand (derrière les États-Unis et la Chine)—d’ici la fin de l’année.

Sur la base des projections du produit intérieur brut, voici 
à quoi ressemblera l’objectif de 2 pour cent des dépenses 
militaires de l’Allemagne. En noir, nous voyons le fonds 
d’urgence de 113 milliards de dollars de l’Allemagne 
comparé aux dépenses militaires des pays voisins 
prévues pour 2023.

En février et mars 2014, la Russie a envahi 
la péninsule de Crimée et l’a annexée à 
l’Ukraine. L’année suivante, le budget militaire 
de l’Allemagne a connu un creux bas, puis a 
légèrement augmenté chaque année.

Le 24 février, la Russie a lancé une attaque à 
grande échelle contre l’Ukraine. L’Allemagne 
a immédiatement répondu par une 
augmentation drastique de son budget.

POINT TOURNANT

BUDGET MILITAIRE PRÉVISIONNEL

LA RUSSIE ENVAHIT LA CRIMÉE

LA RUSSIE ATTAQUE L’UKRAINE

LA COURSE 
AUX ARMES 
URGENTE DE 
L’ALLEMAGNE

COÛT

% PIB

$84B

2.00%

2022

Dépenses militaires de l’Allemagne : sipri, données du gouvernement allemand. 
Dépenses militaires prévues : pib prévu par Statista.com, d’après la base de données des 
perspectives de l’économie mondiale du Fonds monétaire international (octobre 2021).

Union européenne 
405 MILLIARDS 

DE DOLLARS

Russie et Chine
486 MILLIARDS  

DE DOLLARS

L’Allemagne n’est pas la seule nation européenne à se préparer à une augmentation des 
dépenses militaires. Voici comment se présenteraient les dépenses militaires annuelles en 
2024 si les 27 nations de l’Union européenne consacraient en moyenne 2 pour cent de leur pib à 
l’augmentation de leur puissance de feu.

Projection du pib : Statista.com.

NOUVEAU BLOC DE PUISSANCE

$95B

2.00%
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BUDGET MILITAIRE PRÉVISIONNEL

$84B

2.00%

Russie et Chine
486 MILLIARDS  

DE DOLLARS

2022

2018

L’Allemagne n’est pas la seule nation européenne à se préparer à une augmentation des 
dépenses militaires. Voici comment se présenteraient les dépenses militaires annuelles en 
2024 si les 27 nations de l’Union européenne consacraient en moyenne 2 pour cent de leur pib à 
l’augmentation de leur puissance de feu.

Projection du pib : Statista.com.

En 2018, YouGov a demandé aux Allemands s’ils étaient favorables à une augmentation 
du budget militaire de leur nation au-delà de 1,5 pour cent du pib d’ici 2024. Seuls 
15 pour cent y étaient favorables, tandis que 60 pour cent souhaitaient qu’il reste 
inchangé ou soit réduit. Cette année, un sondage réalisé du 28 février au 2 mars par 
l’institut de sondage Infratest a révélé que 80 pour cent des personnes interrogées 
pensaient que la militarisation croissante du gouvernement allemand était appropriée 
ou n’allait pas assez loin. Seuls 14 pour cent ont déclaré qu’elle allait trop loin.

Ce fonds spécial donne à l’Allemagne un pouvoir d’achat bien supérieur aux 
budgets annuels approximatifs de la Russie (75 milliards de dollars), de l’Inde 
(73 milliards de dollars), de la France (66 milliards de dollars), de la Grande-
Bretagne (60 milliards de dollars), de l’Arabie saoudite (58 milliards de dollars) 
et du Japon (50 milliards de dollars). Voici comment les responsables du 
gouvernement allemand et les analystes militaires prévoient de le dépenser.

NAVIRES DE GUERRE 2 MILLIARDS DE DOLLARS
Acquisitions de petits navires de guerre (corvettes) pour la 
marine allemande

PROJETS MULTINATIONAUX 38 MILLIARDS DE DOLLARS
Développement franco-allemand d’un nouveau système de défense 
aérienne, d’un système de défense d’armes supersoniques, d’une 
nouvelle génération de chars, d’un nouvel Euro drone, d’un transport 
aérien stratégique et d’un « nuage de combat ».

NUMÉRISATION 3,3 MILLIARDS DE DOLLARS
Amélioration des communications de l’armée grâce à 
l’initiative de numérisation des opérations terrestres.

MUNITIONS 22 MILLIARDS DE DOLLARS
Des allocations importantes pour reconstituer les faibles 
stocks de munitions pour armes légères et de munitions à 
grande échelle.

VÉHICULES LOURDS 9 MILLIARDS DE DOLLARS
Acquisitions de véhicules blindés de transport de troupes et 
d’hélicoptères cargo

AVIONS DE COMBATS 17 MILLIARDS DE DOLLARS
Mises à niveau des Eurofighters ; acquisition de 15 
Eurofighters supplémentaires et de 35 chasseurs furtifs multi 
rôles F-35 de fabrication américaine, capables de transporter 
des armes nucléaires américaines basées en Allemagne.

NOUVEAU BLOC DE PUISSANCE FRONT DOMESTIQUE

113 MILLIARDS DE DOLLARS

2023 2024 2025

80 POUR CENT APPROUVE

60 POUR CENT DÉSAPPROUVE

$113B

$95B

2.00%

$100B

2.00%

$104B

2.00%

avec les 
budgets 
militaires 
de l’an 2023 
des nations 
voisines ?

COMMENT 
113 MIL-
LIARDS DE 
DOLLARS SE 
COMPARENT

RUSSIE

FRANCE

POLOGNE

$75B

$66B

$23B

États-Unis
839 MILLIARDS  

DE DOLLARS
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L orsque la guerre des six jours s’est terminée le 10 
juin 1967, Israël a pris le contrôle d’un territoire histori-
quement et stratégiquement crucial. De toutes les terres 

qu’il a acquises, aucune n’était plus importante que la parcelle 
de terre relativement petite située au sud-est de la Vieille ville.

Pour la première fois depuis qu’elle est devenue une nation 
souveraine en 1948, la nation d’Israël a contrôlé la terre la plus 
ancienne et la plus importante, le cœur même de l’histoire 
juive : l’ancienne Jérusalem !

Les dirigeants israéliens étaient impatients d’explorer les 
terres nouvellement obtenues, et surtout l’histoire qui s’y 
cachait. De nombreux archéologues israéliens étaient impa-
tients de plonger leurs mains dans la terre, de commencer à 
enlever des millénaires de décombres et de pourriture, dans 
l’espoir de révéler la ville originale de Jérusalem.

En 1968, un peu plus d’un an après la victoire d’Israël, les 
fouilles massives et pluriannuelles du Mont du Temple ont 
commencé. L’effort était dirigé par l’archéologue et président 
de l’Université hébraïque, le professeur Benjamin Mazar. 
Ce nouveau projet a électrisé de nombreuses personnes 
en Israël et même dans le monde entier. Lorsque le profes-
seur Mazar a commencé à réunir son « équipe du Mont du 
Temple », de nombreuses universités et organisations du 
monde entier ont souhaité s’y joindre. En décembre 1968, 
après de nombreuses réunions et visites, le professeur Mazar 
et l’université hébraïque ont cimenté un partenariat avec 
Herbert W. Armstrong et l’Ambassador College, une petite 
université d’arts libéraux dont le siège est à Pasadena, en 
Californie.

Le chancelier Armstrong était ravi. Il savait à quel point cette 
opportunité était unique et spéciale. Dans une lettre adressée 
à ses partisans, il a écrit : « L’Ambassador College vient de 

recevoir le grand honneur et la responsabilité de participer 
conjointement avec l’Université hébraïque de Jérusalem aux 
fouilles archéologiques les plus importantes de notre époque—
couvrant 3000 ans d’histoire ! »

Étant donné que les fouilles venaient à peine de commencer, 
l’affirmation selon laquelle des vestiges vieux de 3000 ans 
seraient révélés et qu’il s’agirait des « fouilles archéologiques 
les plus importantes de notre époque » était plutôt audacieuse. 
Mais M. Armstrong a prouvé qu’il avait raison !

J’ai visité Jérusalem en mars et j’ai pu visiter l’Ophel et la 
Cité de David. Pendant ma visite, j’ai étudié et contemplé la 
lettre de 1968 de M. Armstrong et j’ai été ému par la vision et 
l’enthousiasme de cet homme pour l’ancienne Jérusalem. J’ai 
également été frappé par l’exactitude de ses prévisions : Au 
cours des 50 dernières années, grâce aux efforts d’organisa-
tions comme l’Université hébraïque, l’Autorité israélienne des 
antiquités et la Fondation de la Cité de David, une multitude de 
vestiges vieux de 3000 ans ont été mis au jour.

Et je suis d’accord avec M. Armstrong : l’archéologie qui se 
déroule dans la Cité de David et sur l’Ophel est la plus impor-
tante ! De nombreuses autres fouilles archéologiques impor-
tantes ont lieu en Israël et même ailleurs dans le monde. Des 
archéologues talentueux entreprennent des fouilles cruciales 
partout en Israël. Mais il n’y a qu’une seule Jérusalem antique !

Depuis 2006, le Collège Herbert W. Armstrong a eu le 
privilège de reprendre le flambeau de M. Armstrong et s’est 
associé à l’Université hébraïque pour poursuivre la recherche 
de la Jérusalem originelle. Sous la direction de la petite-fille du 
professeur Mazar, feu la Dre Eilat Mazar, nous avons entrepris 
des fouilles dans la partie nord de l’ancienne cité de David et 
dans le coin sud-est de l’Ophel, une zone initialement fouillée 
par Benjamin Mazar.

À la découverte de 
l’ancienne Jérusalem !

De merveilleux développements ont eu lieu dans la Jérusalem  
antique au cours des 50 dernières années. Je crois que de grandes 
découvertes et réalisations sont encore à faire. par gerald flurry

ISTOCK.COM/EDB3_16
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Nous nous sommes associés au 
Dre Eilat Mazar parce que nous 
croyons, comme M. Armstrong et le 
professeur Mazar, que la Jérusalem 
originale attendait non seulement 
d’être découverte, mais qu’elle four-
nirait des découvertes vraiment 
monumentales.

De nombreux érudits modernes 
affirment que le roi David et le roi 
Salomon étaient des chefs de tribu 
insignifiants ; certains prétendent 
même que ces hommes n’existaient 
pas.  Ils  rejettent entièrement 
le récit  biblique,  selon lequel 
David et Salomon étaient des rois 
impressionnants qui ont construit 
de grandes structures à Jérusalem, 
notamment leurs palais et le temple. 
Vous pouvez lire leurs exploits dans 
2 Samuel 5 et 1 Rois 5-8. Mais de 
nombreux érudits et archéologues ne croient pas à la Bible ; 
certains qualifient de « fanatiques religieux » ceux qui la 
considèrent comme une source historique fiable.

La Dre Eilat Mazar n’était pas une fanatique religieuse. Mais 
elle considérait la Bible comme un document historique 
légitime, et elle l’utilisait beaucoup dans sa pratique de l’ar-
chéologie. Quel a été le résultat ? Eilat a fait certaines des plus 
grandes découvertes archéologiques jamais faites ! Elle a trouvé 
des vestiges palatiaux de David et de Salomon !

« Un examen attentif du texte biblique combiné aux résultats 
parfois inaperçus des fouilles archéologiques modernes à 
Jérusalem nous permet, je crois, de localiser l’emplacement du 
palais du roi David », a écrit la Dre Eilat Mazar dans le numéro 
de janvier-février 1997 de la Biblical Archaeology Review. Il 
s’agissait d’une affirmation audacieuse, mais elle était soute-
nue à la fois par la science et par la Bible.

Eilat poursuit : « Ce qui est encore plus excitant, c’est qu’il se 
trouve dans une zone qui est maintenant disponible pour des 
fouilles. Si certains considèrent comme trop spéculative l’hy-
pothèse que j’avancerai dans cet article, ma réponse est simple-
ment la suivante : Mettons-la à l’épreuve de la manière dont les 
archéologues essaient toujours de tester leurs théories—par 
des fouilles ».

Je m’émerveille encore de l’approche audacieuse de la Dre 
Eilat Mazar. Dans l’article du bar, il y avait même une grande 
flèche rouge pointant vers l’endroit où Eilat pensait pouvoir 
trouver le palais. Et pourtant, aussi excitante que soit cette 
suggestion, et aussi scientifiquement fondée soit-elle, il a fallu 
dix ans au Dre Eilat Mazar pour trouver quelqu’un pour finan-
cer ses fouilles. En 2005, grâce à la générosité de Roger Hertog, 
Eilat a enfin pu commencer les fouilles.

Presque immédiatement, elle et son équipe ont commencé 
à découvrir une structure massive qui datait de la période qui 
inclut le roi David. (Nous avons beaucoup écrit sur la grande 
structure de pierre ; vous pouvez trouver ces articles sur notre 
site web, ArmstrongInstitute.org.) Lorsque les gens visitent 
la Cité de David aujourd’hui, ils peuvent voir les murs du 

palais que nous avons découverts ; ils peuvent voir et toucher 
l’ancienne Jérusalem !

Après ses fouilles dans la Cité de David, Eilat s’est tournée 
vers la zone de l’Ophel, située à seulement quelques centaines 
de mètres au nord. Elle y a poursuivi les fouilles de son grand-
père. Elle s’attendait à trouver ici aussi des structures monu-
mentales. Pourquoi ? Parce que la Bible rapporte que c’est ici 
que le roi Salomon a construit le temple, son propre palais 
et la Maison de la forêt du Liban (son armurerie), ainsi que 
d’autres structures importantes (1 Rois 6-7). La Dre Eilat Mazar 
faisait souvent référence à la zone de l’Ophel comme étant le 
complexe royal de Salomon.

Nous avons creusé sur l’Ophel avec Eilat de 2009 à sa der-
nière saison en 2018. Ensemble, nous avons fouillé à travers des 
siècles d’occupation postérieure et avons révélé un mur massif 
de la ville datant du 10e siècle av. J-C., ainsi qu’une énorme 
maison de gardien. Des sections de ces structures font plus de 
5 mètres de haut, ce qui témoigne de la nature monumentale 
de la structure.

Pour soutenir la Dre Eilat Mazar et l’Université hébraïque, 
nous avons également mis au jour d’autres découvertes d’im-
portance biblique, notamment les empreintes de sceaux du 
roi Ézéchias et d’Ésaïe. La bulle d’Ésaïe est toujours en cours 
d’analyse ; bien que convaincante, la preuve que la bulle appar-
tenait au prophète Ésaïe n’est pas absolument concluante. La 
bulle d’Ézéchias porte la mention suivante : « Appartenant à 
Ézéchias, [fils d’] Achaz, roi de Judée ».

À ce jour, ces minuscules artefacts d’argile sont les seules 
empreintes de sceau appartenant à un roi israélite ou judéen, 
ainsi qu’à un prophète, à avoir été trouvées lors de fouilles 
scientifiques contrôlées. Encore une fois, vous pouvez en savoir 
plus sur ces découvertes sur le site ArmstrongInstitute.org.

Le palais du roi David, la Jérusalem royale du roi Salomon et 
l’empreinte du sceau personnel du roi Ézéchias et d’Ésaïe—ce 
ne sont là que quelques-unes des découvertes sensationnelles 
de la Jérusalem originelle qui remontent à 3000 ans—des 

La Dre Mazar a hardiment 
proclamé son hypothèse 

dans le numéro de janvier-
février 1997 de Biblical 

Archaeology Review.
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G râce au coronavirus, 
l’industrie médicale a 
dominé nos vies ces der-
nières années. En 2020, 
les dépenses de santé 
d e s  É t at s - Un i s  s’é l e -

vaient à 4 100 milliards de dollars. Cela 
représente près de 20% du produit inté-
rieur brut du pays, soit 1 dollar sur 5 ! 
Les gens font énormément confiance aux 
médecins pour guérir leurs maladies.

Le problème est que nous avons vu à 
quel point beaucoup de nos institutions 
de santé les plus célèbres sont devenues 
politisées. Les Centres de contrôle et de 
prévention des maladies, l’Administra-
tion des denrées alimentaires et des 
médicaments, les Instituts nationaux 
de la santé—il a été démontré qu’ils sont 
profondément influencés par l’argent 
des sociétés pharmaceutiques et qu’ils 
prennent des décisions qui leur profitent 
au détriment de la santé publique. On 
constate des problèmes similaires même 
avec les médecins locaux : souvent, ils 

prescrivent des médicaments 
ou recommandent des procé-
dures par intérêt financier, et 
non pour la santé.

C e l a  d e v ra i t  éb ra n l e r 
notre foi dans la science 
médicale, n’est-ce pas ? Mais 
il semble que la plupart des 
gens continuent à lui faire 
pleinement confiance.

S av i e z - v o u s  qu e  D i e u 
s o u h a i t e  p ro f o n d é m e nt 
que vous ayez une santé 
physique éclatante ? Il ins-
pira l’apôtre Jean à écrire : 
« Bien-aimé, je souhaite que 
tu prospères à tous égards et 
sois en bonne santé, comme 
prospère l’état de ton âme » 
(3 Jean 2). Remarquez que 
cette écriture montre qu’il 
y a une condition. Dieu veut 
que vous prospériez dans 
la santé physique à mesure 
que vous avez une santé 
spirituelle vibrante (c’est 
ce qu’il veut dire par « ton 
âme »). Il veut que nous nous 
tournions vraiment vers Lui 
afin qu’Il puisse nous donner 
une santé physiquement et 
spirituellement solide.

Lorsqu’il s’agit de santé 
et de guérison, Dieu veut absolument 
être présent dans nos vies. En ce qui 
concerne votre propre santé, où se 
trouvent votre foi et votre confiance ?

Dieu ‘le relèvera’
Parfois, Dieu permet que nous souffrions 
de problèmes de santé, mais même dans 
ce cas, Son désir est de nous guérir. 
Lisez cette merveilleuse promesse 
inspirée par Dieu dans Jacques 5 : 14-15 : 
« Quelqu’un parmi vous est-il malade ? 
Qu’il appelle les anciens de l’Église, et que 
les anciens prient pour lui, en l’oignant 
d’huile au nom du Seigneur ; la prière 
de la foi sauvera le malade, et le 
Seigneur le relèvera ; et s’il a commis 
des péchés, il lui sera pardonné. »

Dieu veut que vous receviez au bout 
du compte la vie immortelle. Il veut vous 
« relever »—vous ressusciter pour la gloire 
éternelle ! Et ce que nous apprenons de la 
Bible, c’est que la vie physique est un type 
de la vie spirituelle, et que la guérison 
physique est un type de la résurrection ! 

Ce passage de Jacques fait référence à la 
guérison physique—mais il s’agit en fait 
de la résurrection dans la gloire.

« S’il a commis des péchés » fait réfé-
rence à ce que nous pouvons appeler 
le péché physique. Le péché spirituel 
consiste à enfreindre la loi spirituelle de 
Dieu, comme les Dix commandements. 
Le péché physique consiste à enfreindre 
les lois physiques établies par notre 
Créateur—des lois qui régissent le bon 
fonctionnement du corps—comme le 
fait de négliger une bonne alimentation 
ou de prendre des médicaments auto-
destructeurs. Lorsque nous sommes 
malades ou blessés, c’est parce que nous, 
ou quelqu’un d’autre, avons enfreint une 
loi physique. Dieu dit qu’Il pardonnera 
ces péchés et nous guérira.

Dieu parle spirituellement, mais Il 
souhaite toujours nous guérir. Dieu 
guérit ! Ce passage traite à la fois des 
problèmes de santé physique et des pro-
blèmes spirituels. Dieu veut que nous 
ayons tous une vie réelle et abondante, 
aujourd’hui et pour l’éternité.

« La prière de la foi sauvera le malade » 
est une promesse formidable. Notez 
qu’elle comporte d’autres conditions : 
vous devez prier, et vous devez avoir la 
foi. Mais c’est une promesse de Dieu, à 
vous ! Comprenez-vous que la Bible est 
la Parole inspirée de Dieu, Jésus-Christ 
en version imprimée ? Réalisez-vous 
qu’elle vous montre la volonté de Dieu 
pour votre vie ? La Bible est remplie 
de promesses de Dieu, et beaucoup 
concernent spécifiquement la santé et 
la guérison. Avez-vous lu ces promesses 
pour vous-même  ? Les avez-vous 
vérifiées ? Savez-vous et croyez-vous 
vraiment que Dieu ne manquera jamais 
à une seule de Ses promesses ?

C’est merveilleux de comprendre. 
Mais il faut beaucoup de foi pour y 
croire. C’est pourquoi beaucoup de 
gens comprennent mal ou ignorent 
Jacques 5 : 14-15 et tant d’autres écritures 
qui énoncent les promesses de Dieu. 
Beaucoup de gens se disent : Je sais que 
Dieu peut me guérir, mais je ne sais pas si 
c’est Sa volonté. Il existe un moyen de le 
savoir : La Bible exprime la volonté de 
Dieu, et si vous comprenez la Bible, vous 
savez que c’est Sa volonté de vous guérir !

C e r ta i n e s  p e r s o n n e s  s ou f f re nt 
effectivement de problèmes de santé ; 
certaines en meurent mêmes. Mais 

La plupart des gens font 
énormément confiance à l’industrie 
médicale pour les débarrasser des 
maladies. Voici un objet plus sain 
pour votre foi.  PAR GERALD FLURRY

Un chemin 
sûr vers la 
guérison 
et la santé

ISTOCK.COM/DRUVO
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s’ils ont prié dans la foi, Dieu tiendra Sa 
promesse et les guérira à la résurrection, 
non seulement à la vie physique mais à la 
vie spirituelle immortelle ! Mais ici, dans 
Jacques 5, Dieu parle surtout d’être guéri 
dès maintenant, aujourd’hui. Il veut que 
vous soyez en bonne santé ! Il veut vous 
pardonner vos péchés physiques et vous 
sauver de la souffrance physique. Il veut 
que vous ayez la meilleure santé possible !

Comment réclamer cette promesse
Comment pouvez-vous avoir la bonne 
santé que vous désirez et que Dieu 
désire pour vous ? Tout d’abord, vous 
devez vraiment vous soumettre à Dieu. 
Il ne s’agit pas seulement d’accepter 
le fait de Son existence. Ensuite, vous 
devez prier avec ferveur, et vous devez 
croire et savoir que vous parvenez à 
atteindre Dieu dans la prière. Une prière 
de ce type « a une grande efficacité » 
(Jacques 5 : 16). Elle vous donne de l’éner-
gie spirituellement et physiquement ! 
Elle vous aide à mieux connaître Dieu. 
Elle vous aide à comprendre ce qu’est la 
foi ; ce n’est pas quelque chose que vous 
essayez d’acquérir, mais quelque chose 
que Dieu vous donne. Et lorsque vous 
prenez des décisions et que vous vaquez 
à vos occupations, vous devez vous 
abandonner à Dieu et Lui permettre de 
guider votre vie. En faisant ces choses, 
vous prospérerez spirituellement.

Il s’agit en partie de se soumettre à la 
volonté de Dieu pour votre santé, ce qui 
signifie se repentir de vos péchés phy-
siques, qu’il s’agisse de régime alimen-
taire, de drogues, de tabac ou d’autre 
chose. Mais si vous vous repentez de vos 
péchés physiques et que vous remplissez 
les autres conditions posées par Dieu 
dans Jacques 5 : 14-15, Dieu promet de 
vous pardonner vos péchés physiques.

Un problème majeur que nous avons 
aujourd’hui est la façon dont nous enve-
loppons nos vies dans les possessions 
matérielles. Nous consacrons tellement 
de nos pensées et de nos émotions aux 
possessions et aux plaisirs plus qu’à 
Dieu (2 Timothée 3  : 4). Cela affecte 
notre santé, car cela anéantit notre 
foi ! Et si vous n’avez pas la foi en ce que 
Dieu vous dit dans Sa Parole, vous ne 
remplissez pas la condition qu’Il vous 
impose afin d’être guéris miraculeuse-
ment. Jésus-Christ a dit : « Quand le Fils 
de l’homme viendra, trouvera-t-il la foi 

sur la terre ? » (Luc 18 : 8). La vraie foi 
est très rare, surtout dans un monde 
matérialiste. Mais nous avons besoin de 
cette foi pour que Dieu puisse répondre 
à nos prières de guérison et recevoir Ses 
bénédictions de bien d’autres manières.

Évitez d’idolâtrer les possessions et de 
commettre d’autres péchés. Croyez ce 
que Dieu vous dit à travers Sa Parole, et Il 
accomplira Ses promesses à chaque fois ! 
Cela ne faillit jamais ! Et cela apportera 
plus de joie et de bonheur dans votre vie 
que vous ne pouvez l’imaginer !

Qu’est-ce que la foi ?
Hébreux 11 : 1 définit la foi : « Or la foi est 
une ferme assurance des choses qu’on 
espère, une démonstration de celles qu’on 
ne voit pas. » Il est possible d’avoir une foi 
véritable. Pierre, Etienne, Philippe, Paul 
et d’autres hommes de la Bible étaient des 
hommes ordinaires et humbles. Pourtant, 
ils finirent par avoir la même foi que 
Jésus-Christ ! Dieu accomplit de grands 
miracles à travers eux, notamment des 
miracles de guérison. Comment cela fut-il 
possible ? Parce qu’ils se soumettaient à 
Dieu, qu’ils étudiaient Sa Parole, priaient 
avec ferveur, obéissaient à Dieu, Lui fai-
saient confiance—et Il leur donna donc 
la même foi que Jésus-Christ, tenant ainsi 
Sa promesse.

C’est quelque chose que nous pou-
vons tous faire, et c’est quelque chose 
que nous pouvons tous avoir. Nous 
avons besoin d’étudier intensément la 
Bible et de prier à Dieu d’une manière 
déchirante et avec soumission !

Prouvez la Bible. Ensuite, croyez-la—
chaque mot. C’est ce dont parle Hébreux 
11  : 1  : lorsque vous lisez ce que Dieu 
promet, soyez assuré qu’Il l’accomplira, 
même si vous ne voyez pas quand ni 
comment. Croyez simplement ce que 
dit la Bible. C’est ça la foi ! La preuve que 
Dieu répondra à vos prières, et que vous 
serez guéri, c’est cette Parole de Dieu ! 
Vous devez croire cette preuve—au-des-
sus même d’autres preuves, comme vos 
expériences, vos idées, vos impressions, 
vos sentiments, ou ce que vous pouvez 
voir, entendre ou toucher avec vos sens 
physiques.

C’est difficile à comprendre pour 
certaines personnes, mais la foi n’a de 
rapport qu’avec la Parole de Dieu !

Comme Herbert W. Armstrong l’a 
écrit dans La pure vérité sur la guérison, 

« Un homme l’a très bien exprimé : ‘La 
foi représente l’assurance que les choses 
que Dieu a dit dans Sa Parole sont 
vraies et que Dieu agira selon ce qu’il 
a dit dans Sa Parole. Cette assurance, 
cette confiance dans la Parole divine 
constitue la foi !’ » Oui, c’est vrai ! C’est 
une définition biblique. Cette confiance 
ou assurance que vous avez en vous 
appuyant sur Sa Parole, c’est la foi !

Vous pouvez savoir quelle est la 
volonté de Dieu en lisant et en compre-
nant la Bible. Et la Bible dit catégori-
quement que c’est la volonté de Dieu de 
vous guérir—point final. Dieu veut vous 
guérir. Dieu cherche à savoir si vous 
avez la foi, si vous croyez à Sa Parole et à 
toutes Ses magnifiques promesses.

D’autres promesses
Voici une autre promesse de Dieu : « […] 
Si tu écoutes attentivement la voix de 
l’Éternel, ton Dieu, si tu fais ce qui est 
droit à ses yeux, si tu prêtes l’oreille à 
ses commandements, et si tu observes 
toutes ses lois, je ne te frapperai d’au-
cune des maladies dont j’ai frappé les 
Égyptiens ; car je suis l’Éternel, qui te 
guérit » (Exode 15 : 26).

Dieu déclara cela  à  Israël  dans 
les temps anciens, et Il le dit encore 
aujourd’hui. Toute nation qui fera ce 
qu’Il dit ici, Il éloignera d’elle les mala-
dies, comme le coronavirus ou toute 
autre chose. Quelle promesse puissante ! 
Pouvez-vous le croire ?

« L’Éternel qui te guérit » est traduit 
du nom hébreu Yahweh-Rafah. Dieu 
notre Guérisseur est l’un des noms 
d e  D ieu   !  D ieu  e s t  l e  m ê m e  h ie r, 
aujourd’hui et éternellement (Hébreux 
13 : 8). C’est à vous de croire ou non que 
Dieu est ce qu’Il est nommé !

« […] J’éloignerai la maladie du milieu 
de toi  » promet explicitement Dieu 
dans Exode 23 : 25. Lisez Deutéronome 
7 : 15. Lisez Psaume 103 : 3, qui dit que 
Dieu « pardonne toutes tes iniquités » et 
« guérit toutes tes maladies ». Croyez-
vous ce que David, un homme selon le 
cœur de Dieu, a écrit ici, inspiré par 
Dieu afin d’exprimer Sa volonté ? Les 
chrétiens croient que Dieu pardonne 
tous nos péchés. Mais ils ne réalisent 
pas ou ils rejettent ce qui suit immédia-
tement : que si nous faisons ce qu’Il dit, 
Il veut et promet de guérir toutes nos 
maladies !

MAI–JUIN 2022 21



22 LA TROMPETTE PHILADELPHIENNE

Oui, il y a le péché physique, et il 
y a le péché spirituel. Dieu est notre 
Guérisseur ! Dieu est un Dieu qui guérit, 
et la guérison est le pardon du péché 
physique !

Les médicaments et les drogues 
modernes ne guérissent pas et ne 
peuvent pas guérir ! Même les médecins 
honnêtes vous le diront. Mais Dieu, 
et seulement Dieu, peut et promet de 
guérir.

Le prix du péché
Comment Dieu peut-Il pardonner le 
péché physique ? De la même manière 
qu’Il peut pardonner les péchés spiri-
tuels : grâce au sacrifice de Jésus-Christ.

Les chrétiens savent que le Christ 
est mort pour que nous puissions être 
pardonnés de nos péchés. Ils lisent que 
Dieu l’a promis dans l’Ancien Testament 
et l’a réalisé dans le Nouveau Testament. 
Mais lorsqu’ils lisent Ésaïe 53, ils lisent 
juste au-dessus que « c’est par ses meur-
trissures que nous sommes guéris » 
(verset 5). Quelles « meurtrissures » ? 
Avant d’être crucifié, Jésus fut sauva-
gement battu. C’est par ces coups et ces 
« meurtrissures » de chair qui lui ont été 
arrachées que nous sommes guéris.

Dans le Nouveau Testament, 1 Pierre 
2 : 22-24 fait la même déclaration : « Lui 
qui n’a point commis de péché [...] par 
les meurtrissures duquel vous avez été 
guéris. » 1 Corinthiens 11 : 23-30 décrit 
les chrétiens qui gardent le mémorial 
ordonné par le Christ. Ils prennent du 
vin, symbole du sang du Christ versé à 
Sa mort, mais avant cela, ils prennent du 
pain, symbole de Son corps brisé, de Ses 
coups tortueux.

Le Christ Lui-même déclara que le 
pain représentait « mon corps, qui est 
rompu pour vous » (verset 24). Le Christ 
a été brisé pour vous, pour vous guérir 
de votre péché physique, tout comme Il 
a été tué pour vous réconcilier avec Dieu 
pour votre péché spirituel. Quel sacrifice 
inégalé ! Comment pouvons-nous négli-
ger un prix aussi élevé qui a été payé 
pour nos péchés ? Dieu nous aime-t-Il ? 
Vous ne pouvez même pas décrire cet 
amour ! « Car Dieu a tant aimé le monde 
qu’il a donné son Fils unique » afin que 
nous puissions être guéris physique-
ment et sauvés spirituellement (Jean 3 : 
16). Tout cela fonctionne sur le même 
principe. Le Christ a payé la pénalité 

pour votre péché physique à votre place 
avant de payer la pénalité pour votre 
péché spirituel.

Dans sa lettre à l’église de Corinthe, 
Paul déclara que les gens souffraient 
de mauvaise santé et même mouraient 
parce qu’ils  ne comprenaient pas 
ou n’appliquaient pas la vérité sur la 
guérison (1 Corinthiens 11 : 30).

Où placerez-vous votre foi ? Mettez 
vraiment votre foi en Dieu, et vous ne 
vous tromperez jamais.

‘Je suis la résurrection’
Jean 11 contient un récit étonnant de 
Jésus se rendant chez un homme qui 
était déjà mort. Il y avait là des gens 
qui croyaient profondément qu’Il était 
le Christ et qui le suivaient. Ils étaient 
tristes qu’Il ne soit pas arrivé à temps 
pour sauver l’homme de la mort. Jésus 
pleura. Je souhaite que vous compreniez 
pourquoi.

Lorsque le Christ apprit la mort de 
cet homme, il annonça à Ses disciples : 
« Lazare, notre ami, dort ; mais je vais 
le réveiller [le réveiller de son sommeil, 
selon la version King James] » (Jean 11 : 
11). Jésus savait que Lazare était mort, 
mais Il allait le réveiller comme s’Il ne 
faisait que dormir ! Il a ensuite dit qu’Il 
était heureux que Lazare soit mort afin 
de pouvoir utiliser cette occasion pour 
édifier leur foi (versets 14-15).

Lorsque le Christ et les disciples arri-
vèrent, tout le monde pleurait. Le Christ 
leur déclara que Lazare revivrait. Ils 
savaient qu’il se « réveillerait » à la résur-
rection, mais Jésus leur dit : Je vais le 
ressusciter aujourd’hui ! Je suis la résur-
rection (versets 24-25). Ils n’arrivaient pas 
à le croire. Mais ressusciter quelqu’un 
d’entre les morts n’est pas difficile pour 
Dieu. En fait, Il va même ressusciter 
d’entre les morts absolument tous les 
hommes qui ont vécu ! (Vous pouvez 
en lire plus au sujet des résurrections 
dans Apocalypse 20 ; pour en savoir plus, 
demandez notre article à réimprimer 
gratuitement « Les trois résurrections »).

Le Christ se rendit ensuite au tom-
beau et cria : Lazare, sors ! Et Lazare se 
releva d’entre les morts sous leurs yeux ! 
(Jean 11 : 43-44).

Ces gens connaissaient les enseigne-
ments de la Bible mais ne croyaient pas 
comme ils auraient dû. Nous devons 
avoir une foi plus forte qu’eux. Nous 
avons besoin d’une foi réelle—une foi 
que nous vivons quotidiennement. Paul 
a écrit : « Je suis crucifié avec Christ : 
néanmoins je vis ; cependant pas moi, 
mais Christ qui vit en moi : et la vie que 
je vis maintenant dans la chair, je la vis 
par la foi du Fils de Dieu, qui m’a aimé, 
et s’est donné lui-même pour moi  » 
(Galates 2 : 20—version King James fran-
çaise). C’est la foi du Fils de Dieu. C’est 
la foi que Dieu vous donne lorsqu’Il vous 
conduit dans Sa seule véritable Église, 
le corps spirituel du Christ. C’est dans 
cet organisme spirituel que vous pouvez 
faire appel aux anciens de l’Église. C’est 
là que vous pouvez confesser «  vos 
péchés les uns aux autres, et priez les 
uns pour les autres, afin que vous soyez 
guéris. » (Jacques 5 : 16). Avec les vrais 
chrétiens conduits par l’Esprit de Dieu, 
« la prière fervente du juste a une grande 
efficace ».

En tant que membre du Corps du 
Christ, vous pouvez partager vos pro-
blèmes de santé avec d’autres membres 
de l’Église et ils peuvent prier pour 
vous. C’est certainement ce que nous 
faisons avec notre peuple ; nous prions 
les uns pour les autres, et Dieu honore 
ces prières et les exauce. Je sais que 
cela fonctionne, et cela a fonctionné 
tout au long de ma vie ! Nous vivons de 
nombreuses guérisons dans notre Église.

Le livret de M. Armstrong sur la 
guérison est l’un des meilleurs livrets 
qu’il ait écrits. Vous pouvez le demander 
en ligne ou nous appeler et nous vous 
enverrons un exemplaire gratuit. Si 
vous le lisez à côté de votre Bible, vous 
comprendrez la foi comme vous ne 
l’avez jamais comprise 
auparavant. n

La VÉRITÉ sur la santé !
Comprenez ce sujet très important grâce à votre  
propre exemplaire du livret remarquable de Herbert W. Armstrong  
La pure vérité sur la guérison.
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L es origines obscures de 
la COVID-19 deviennent 
plus claires. Pourtant, la 
présidente de la Chambre 
des représentants des 
États-Unis, Nancy Pelosi, 
p ré fè re  s e  c o n c e ntre r 

sur la prétendue « insurrection » du 6 
janvier plutôt que d’enquêter sur les ori-
gines sinistres d’un virus qui a permis 
une oppression gouvernementale sans 
précédent dans le monde entier.

Depuis deux ans,  la  présidente 
Pelosi fait obstruction aux efforts de la 
Chambre des représentants pour enquê-
ter sur le rôle du gouvernement dans 
le financement des recherches dange-
reuses de l’Institut de virologie de Wuhan 
sur les coronavirus. Pelosi critiquait 
ouvertement la Chine jusqu’à ce que son 
mari y fasse des affaires lucratives, mais 
ses efforts actuels en faveur de la Chine 
ne sont probablement pas motivés par de 
simples préoccupations financières.

Nous ne savons pas encore tout ce qu’il y 
a à savoir sur la COVID-19, mais le tableau 
qui se dessine rend de plus en plus plau-
sible un scénario absolument incroyable : 
des dirigeants américains auraient contri-
bué à la conception de la COVID-19 comme 
une arme biologique afin de « transformer 
fondamentalement » l’Amérique.

Le laboratoire de Wuhan
L’Institut de virologie de Wuhan était 
à l’origine un projet conjoint entre 

l’Académie chinoise des sciences et 
le laboratoire Jean Mérieux BSL4 en 
France. Il a fallu 11 ans et 44 millions 
de dollars pour le construire, et il a été 
achevé le 31 janvier 2015. Les scandales 
ont toutefois commencé bien avant son 
achèvement.

D a n s  u n  c âb l e  du  d é pa rte m e nt 
d’État américain datant de 2009 qui 
a fait l’objet d’une fuite, la secrétaire 
d’État Hillary Clinton a averti 40 alliés 
américains que les recherches menées 
au laboratoire de Wuhan pouvaient 
conduire au bioterrorisme. Pourtant, 
les Français n’ont pas écouté. Ils ont 
continué à collaborer avec l’Institut 
de virologie de Wuhan jusqu’à ce qu’ils 
soient expulsés du laboratoire en 2017. 
D’autres câbles du département d’État 
montrent que le laboratoire de Wuhan 
a commencé à faire des recherches 
classifiées pour l’armée chinoise à peu 
près à cette époque.

Selon la journaliste enquêteur Sharri 
Markson, le département d’État a 
obtenu en 2015 un livre rédigé par 18 
scientifiques et bureaucrates de la 
santé publique chinoise qui décrivait les 
coronavirus au syndrome respiratoire 
aigu sévère comme les annonces d’une 
«  nouvelle ère d’armes génétiques  ». 
Ce volume était intitulé Les origines 
non naturelles du SRAS et les nouvelles 
espèces de virus artificiels utilisés comme 
armes génétiques. Il indiquait que les 
coronavirus peuvent être « manipulés 

Les preuves prouvant que la COVID-19 a été créé comme 
une arme dans le but de transformer fondamentalement 
l’Amérique s’accumulent. PAR GERALD FLURRY

La crise du  
coronavirus  
a-t-elle été  
planifiée ?

artificiellement pour devenir un virus 
de maladie humaine émergente, puis 
utilisés comme arme et libérés d’une 
manière jamais vue auparavant ». Ces 
scientifiques chinois pensaient que le 
virus SARS-CoV-1 était une arme biolo-
gique créée aux États-Unis. Il est donc 
possible que certains d’entre eux aient 
participé à la création du virus SARS-
CoV-2 par vengeance.

Ce livre révèle en outre que les scienti-
fiques chinois se préparent à une guerre 
mondiale menée non pas avec des armes 
atomiques mais avec des armes biolo-
giques et génétiques. Faisant référence 
à la façon dont les deux bombes ato-
miques larguées sur le Japon pendant la 
Seconde Guerre mondiale l’ont forcé à 
se rendre, les auteurs affirment que les 
armes biologiques seront « l’arme essen-
tielle de la victoire » dans une troisième 
guerre mondiale.

David Asher, ancien fonctionnaire du 
département d’État, a déclaré au Daily 
Caller que des responsables français de 
premier plan avaient averti le départe-
ment d’État qu’ils avaient de sérieuses 
inquiétudes quant au type de recherches 
menées à l’Institut de virologie de 
Wuhan à l’époque où ce livre a été publié. 
Le président Barack Obama avait donc 
accès à suffisamment de renseigne-
ments pour connaître les dangers d’une 
collaboration avec les Chinois dans le 
domaine de la recherche génétique—
mais il a tout de même collaboré.JU
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Écologiste radical
Le tsar de la science de Barack Obama, 
le Dr John P. Holdren, est l’une de ses 
nominations les plus radicales. Cet 
homme a beaucoup écrit sur les chan-
gements environnementaux mondiaux. 
Il a préconisé des mesures de contrôle 
de la population telles que les avorte-
ments obligatoires afin de réduire les 
pressions sur l’environnement. En 1973, 
Holdren encouragea une baisse de la 
fertilité bien en dessous du seuil de 
remplacement aux États-Unis, car « 210 
millions aujourd’hui, c’est trop et 280 
millions en 2040, ce sera probablement 
beaucoup trop ». Il a appelé à un régime 
mondial pour respecter les limites de la 
population. Et Obama le choisit comme 
directeur du Bureau des sciences et de 
la technologie.

Quel genre de recherche Holdren 
faisait-il pour Obama ?

Le 5 juillet 2016, le magazine Nature 
publia une interview du Dr Holdren, 
dans laquelle il déclara : « Je me rends 
en Chine cette semaine pour un dia-
logue stratégique et économique et pour 
un dialogue entre les États-Unis et la 
Chine quant à la politique d’innovation. 
[...] Nous avons beaucoup de coopé-
ration avec la Chine sur les questions 
biomédicales. Nous leur parlons tout le 
temps de la recherche sur les gains de 
fonction et des questions d’édition de 
gènes. »

Holdren collaborait avec les Chinois 
afin de rendre les virus plus mortels !

Cette collaboration est d’autant plus 
inquiétante qu’elle est intervenue après 
qu’Obama coupa le financement de la 
recherche sur les gains de fonction en 
Amérique. Son administration mit en 
pause ce financement le 17 octobre 2014, 
en raison des craintes que de telles expé-
riences puissent provoquer une pandé-
mie. Il autorisa pourtant une exception 
à cette interdiction de financement si 
« la recherche est nécessaire de toute 
urgence pour protéger la santé publique 
ou la sécurité nationale  ». L’armée 
américaine profita de cette exception 
et continua à financer des recherches 
à l’Institut de virologie de Wuhan, qui 
détenait une collection de coronavirus. 
Apparemment, Obama, Holdren et 
leurs collaborateurs faisaient plus 
confiance à la Chine communiste 
qu’aux chercheurs américains !

Financement des communistes
Guy Reschenthaler, membre du Congrès, 
a découvert 1,1 million de dollars de 
fonds publics de l’ère Obama versés à 
l’Institut de virologie de Wuhan pour 
une recherche par gain de fonction 
visant à créer un virus artificiel en 
insérant une protéine dopée d’un 
coronavirus de chauve-souris sauvage 
dans un squelette SARS-CoV adapté à 
la souris. L’Agence américaine pour le 
développement international accorda 

ce financement, qui s’ajouta donc aux 
quelque 600  000 dollars envoyés à 
Wuhan par l’Institut national des aller-
gies et des maladies infectieuses, dirigé 
par le Dr Anthony Fauci.

Il est clair que le Dr Fauci était au 
courant des dangereuses recherches 
génétiques menées à Wuhan. Il l’appelle 
recherche sur le gain de fonction, mais 
ce n’est qu’un titre technique pour la 
recherche sur les armes biologiques. Il 
rendait les coronavirus des souris et 
des chauves-souris plus mortels pour 
les êtres humains sous couvert de 
recherche sur les vaccins.

En réponse aux scientifiques qui 
s’inquiétaient de ce financement, 

le Conseil consultatif scientifique 
national pour la biosécurité du gouver-
nement américain étudia la question 
de savoir si la recherche devait se 
poursuivre pour améliorer les « patho-
gènes pandémiques potentiels ». En 
2016, il indiqua que si ces recherches 
pouvaient être bénéfiques pour la 
santé publique, elles comportaient 
également des risques importants. Le 
conseil recommanda un examen plus 
approfondi. Le président Obama ignora 
cette recommandation.

En novembre 2016, l’ordre établi du 
gouvernement fédéral fut secoué par 
l’élection inattendue de Donald Trump 
à la présidence. Cette victoire survint en 
dépit du fait qu’Obama, ses collabora-
teurs de « l’État profond » et les médias 
de propagande travaillaient—même 
illégalement—à saboter la campagne de 
Trump et, après l’élection, l’équipe de 
transition de Trump.

Onze jours avant l’entrée en fonction 
de Trump, Obama autorisa à nouveau 
le type de recherche à gain de fonction 
qu’il avait interdit en 2014 et reprit le 
financement de la création d’armes 
biologiques à coronavirus du SARS. L’au-
torisation stipulait que les chercheurs 
qui suivaient les directives fédérales 
« satisferont aux exigences de la levée 
du moratoire actuel sur certaines 
recherches en sciences de la vie qui 
pourraient améliorer la virulence et/ou 
la transmissibilité d’un agent pathogène 
pour produire un agent pathogène 
pandémique potentiel ».

Le journaliste enquêteur Mark Brad-
man a fait remarquer que « essentielle-
ment, cette ré-autorisation n’a fait que 
relancer le financement aux États-Unis, 
car le financement de la militarisation 
du SARS-CoV-2 n’a jamais vraiment 
cessé en 2014 » (Conservative Treehouse, 
5 juin 2021).

Collaboration dangereuse
Le lendemain, le Dr Fauci fit un discours à 
l’université de Georgetown sur la prépa-
ration à une pandémie. Dans ce discours, 
il prédisait essentiellement la pandémie 
de la COVID-19. «  Quoi qu’il en soit, 
l’histoire nous a dit définitivement que 
[les épidémies] se produiront, car [faire 
face] aux maladies infectieuses est un 
défi perpétuel », déclara-t-il. « La chose 
dont nous sommes extraordinairement 

Tout indique que la 
COVID-19 provient d’un 
laboratoire dont la 
communauté scientifique 
ne voulait rien savoir, 
jusqu’à ce que Obama, 
Holdren et Fauci imposent 
leur volonté à tous les 
autres. Quel était leur 
intention cachée ?

Le Dr Fauci 
fait visiter au 
président Obama 
le centre de 
recherche sur les 
vaccins du NIH en 
2014.
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confiants, c’est que nous allons voir cela 
dans les prochaines années. »

Le Dr Fauci finançait la recherche 
sur les gains de fonction en Chine 
tout en avertissant le peuple améri-
cain de se préparer à une pandémie. 
Il  ne mentionna à aucun moment 
qu’il était impliqué dans la manipu-
lation dangereuse des coronavirus de 
chauve-souris, mais il semblait savoir 
que le monde se dirigeait vers une crise 
grave. Le fait qu’il ait tenu ces propos 
un jour après qu’Obama ait ré-autorisé 
la recherche sur les armes biologiques 
rend la chose encore plus suspecte.

Markson a déclaré à Steve Bannon 
sur son podcast  War Room  [Salle 
de guerre] que la plupart de la com-
munauté scientifique pensait que 
l’expérimentation par gain de fonction 
avec des virus mortels  était  trop 
dangereuse  ; donc pour continuer à 
avancer, le Dr Fauci dut argumenter 
contre le consensus scientifique. Elle 
a ensuite révélé comment le Dr Fauci 
utilisa la ré-autorisation du président 
Obama pour relancer cette recherche 
en 2017 après l’entrée en fonction de 
Donald Trump. Ainsi, la majorité de la 
communauté scientifique était contre 
la recherche sur le gain de fonction, 
mais le Dr Fauci fit en sorte que cette 
re c h e rc h e  s e  p ou r su ive  p e n d a nt 
l’administration Trump.

Tout porte à croire que la COVID-
19 provient d’un laboratoire dont la 
communauté scientifique ne voulait 
rien savoir,  jusqu’à ce que Barack 
Obama, John Holdren et Anthony Fauci 
imposent leur volonté à tous les autres ! 
Quel était leur intention cachée ?

Le motif d’Obama
Pourquoi Barack Obama réautorisa-t-il 
le financement de la recherche sur les 
armes biologiques juste après que le 
Conseil consultatif scientifique national 
pour la biosécurité ait conseillé un 
examen plus approfondi et juste avant 
l’entrée en fonction de Donald Trump ? 
Un indice important peut apparaître 
dans le fait que la recommandation de 
ré-autorisation provenait de Holdren, 
le zélateur du contrôle de la population 
travaillant avec les Chinois commu-
nistes sur la « recherche sur les gains 
de fonction » et la « modification des 
gènes ».

Obama essayait-il de créer une pandé-
mie afin d’arrêter Donald Trump ? C’est 
une question explosive, mais je ne suis 
pas le seul à la poser.

Mark Bradman a écrit un article le 
5 juin 2021 intitulé « Timing intéres-
sant—l’administration Obama leva le 
blocage sur la ‘recherche sur le gain 
de fonction’ juste onze jours avant 
que le président Trump ne prenne ses 
fonctions, le 9 janvier 2017. » « Cette 
découverte rend les soupçons d’un virus 
pandémique intentionnellement libéré, 
avec une intention politique, pour 
‘arrêter Trump,’ exponentiellement 
plus plausibles », a-t-il écrit. « Avec les 
gens qui commencent à reconnaître 
que les responsables du gouvernement 
américain et la communauté du rensei-
gnement ont été moins qu’honnêtes, et 
dans certains cas carrément menteurs, 
entourant l’origine du virus SARS-
CoV-2  ; et quand nous superposons 
les motifs politiques en arrière-plan 
de la déviation narrative de masse 
des médias et d’autres institutions ; et 
quand nous considérons jusqu’où les 
gens à l’intérieur du gouvernement 
américain étaient prêts à aller dans 
leurs efforts pour éliminer le président 
Trump ; découvrir que l’administration 
du président Obama a techniquement 
autorisé le redémarrage de la recherche 
sur le ‘gain de fonction’ (militarisation 
biologique du virus SARS) quelques 
jours seulement avant que le président 
Trump ne prenne ses fonctions [...] est 
bien plus qu’alarmant. [...] Peut-être 
pas un pistolet fumant d’intention, mais 
certainement des empreintes de pas 
sanglantes qui sortent par la porte—à la 
mesure d’Obama. »

John Holdren démissionna de son 
poste de directeur du Bureau de la 
science et de la technologie le jour où le 
président Trump prit ses fonctions, et il 
accepta ensuite un poste de professeur 
émérite invité à l’université Tsinghua de 
Pékin. Il a probablement pu continuer 
à collaborer avec des scientifiques 
chinois pendant les années Trump, sans 
être gêné par les lois américaines sur la 
biotechnologie.

Un nouveau virus
Tout au long de l’administration Trump, 
des scientifiques du gouvernement 
comme Anthony Fauci continuèrent à 

collaborer avec des scientifiques com-
munistes chinois afin de mettre au point 
de potentiels agents pathogènes pandé-
miques. Et nous avons des preuves solides 
que, à un moment donné, ils ont réussi : 
un nouveau virus est devenu fonctionnel.

Les docteurs Steven Quay et Richard 
Mueller ont décrit la manière dont 
ces recherches ont probablement été 
menées dans un éditorial du Wall Street 
Journal intitulé « La science suggère une 
fuite du laboratoire de Wuhan » (6 juin 
2021). Bien que le public se concentre 
sur des preuves circonstancielles, ils ont 
écrit que « la raison la plus convaincante 
de favoriser l’hypothèse de la fuite du 
laboratoire est fermement fondée sur la 
science. En particulier, considérez l’em-
preinte génétique du CoV-2, le nouveau 
coronavirus responsable de la maladie 
COVID-19. Dans le cadre de la recherche 
sur le gain de fonction, un microbiolo-
giste peut augmenter considérablement 
la létalité d’un coronavirus en épissant 
une séquence spéciale dans son génome 
à un endroit privilégié. Cette opération 
ne laisse aucune trace de manipulation. 
Mais elle modifie la protéine de pointe 
du virus, ce qui lui permet d’injecter 
plus facilement du matériel génétique 
dans la cellule victime. Depuis 1992, au 
moins 11 expériences distinctes ont été 
menées afin d’ajouter une séquence 
spéciale au même endroit. Le résultat 
final a toujours été des virus suralimen-
tés. [...] Au minimum, ce fait—que le 
coronavirus, avec toutes ses possibilités 
aléatoires, a pris la combinaison rare et 
non naturelle utilisée par les chercheurs 
humains—implique que la principale 
théorie pour l’origine du coronavirus 
doit être une évasion de laboratoire. »

Un rapport de renseignement com-
pilé par le personnel minoritaire de la 
Commission des affaires étrangères de 
la Chambre des représentants a conclu 
que «  la prépondérance des preuves 
suggère que le SARS-CoV-2 a été acci-
dentellement libéré d’un laboratoire de 
l’Institut de virologie de Wuhan quelque 
temps avant le 12 septembre 2019 ». L’ad-
ministration Obama était pourtant bien 
au courant des pratiques de sécurité 
inadéquates du laboratoire de Wuhan. 
Il y avait de sérieux signaux d’alarme 
partout dans cette installation à enjeux 
élevés ! Mais personne n’a réagit aux 
avertissements.
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Puis, en novembre 2019, une maladie 
mystérieuse frappa un résident de 55 
ans dans la province du Hubei, dans ou 
près de sa capitale, Wuhan. Il s’agissait 
du premier cas confirmé de la COVID-19.

Un grand camouflage
L o r s que  l e s  i n fe c t io n s  v i ra l e s  s e 
répandirent à Wuhan, de nombreuses 
personnes posèrent immédiatement des 
questions sur l’Institut de Wuhan. L’une 
d’entre elles était le président Trump. 
Les politiciens et journalistes de gauche 
qualifièrent rapidement ces questions 
de non scientifiques, de conspiratrices 
et de racistes.

Pourtant, il est désormais bien établi 
qu’au début de l’épidémie de corona-
virus, le Parti communiste chinois 
supprima délibérément les rapports sur 
l’épidémie et détruisit même les preuves 
de celle-ci. La pandémie aurait pu être 
évitée si les autorités chinoises avaient 
verrouillé la ville de Wuhan dès que l’ar-
mée chinoise fut alertée des problèmes 
concernant le laboratoire de Wuhan. Au 
lieu de cela, la Commission nationale 
chinoise de la santé ordonna aux 
institutions de ne rien publier sur la 
« maladie inconnue » avant qu’elle ne 
se soit déjà répandue dans le monde 
entier.

Les courriels de l’époque montrent 
que le Dr Fauci était parfaitement 
conscient que la maladie pouvait être 
d’origine humaine, et que certains 
scientifiques avec lesquels il travaillait 
le savaient. Lui et ses associés s’en-
voyaient également des courriels quant 
aux nouvelles concernant la théorie 
de la fuite du laboratoire. Mais publi-
quement, Fauci insistait sur le fait que 
« la science » montrait que la COVID-19 
s’était presque certainement propagé 
naturellement aux humains à partir de 
chauves-souris sauvages.

Les responsables de l’information 
et des réseaux sociaux et leurs jour-
nalistes attaquèrent et bannirent les 
personnes qui évoquaient la théorie de 
la fuite du laboratoire. Une déclaration 
publiée dans le Lancet et signée par 
27 scientifiques de la santé publique 
en février 2020 résume l’essentiel du 
discours dominant  : «  Nous signons 
cette déclaration en solidarité avec tous 
les scientifiques et professionnels de la 
santé en Chine qui continuent à sauver 

des vies et à protéger la santé mondiale 
face au défi que représente l’épidémie 
de la COVID-19. Nous sommes tous dans 
le même bateau, avec nos homologues 
chinois en première ligne, contre cette 
nouvelle menace virale. [...] Nous nous 
unissons pour condamner fermement 
les théories du complot suggérant que la 
COVID-19 n’a pas une origine naturelle. »

Pourquoi une telle divergence entre 
leurs communications privées et le mes-
sage adressé au public ? Pourquoi la cen-
sure des points de vue qui s’alignaient en 
fait sur les observations privées du Dr 
Fauci et d’autres scientifiques ?

Les communistes dissimulèrent 
les véritables origines du virus et 
transformèrent ce qui aurait dû être 
une épidémie locale en une pandémie 
mondiale. Nous devons prendre au 
sérieux la théorie selon laquelle tout 
cela était délibéré. Nous ne pouvons 
pas simplement la mettre de côté. C’est 
du parti communiste chinois que nous 
parlons. Il essaie de prendre le contrôle 
du monde. Et l’administration Obama 
lui donne beaucoup d’aide.

Censurer la dissidence
Le Dr Francis Collins est un autre 
homme qui aida Barack Obama et le 
Parti communiste chinois à dissimuler 
les origines de la COVID-19. Après que 
le Dr Collins ait mené un effort inter-
national pour cartographier le génome 
humain, Obama le nomma directeur des 
Instituts nationaux de la santé (INS). En 
tant que directeur, le Dr Collins super-
visait le Dr Fauci et 6 000 autres cher-
cheurs scientifiques. Pourtant, comme 
de nombreux autres candidats nommés 
par Obama, il n’eut aucun scrupule à 
travailler avec des scientifiques du Parti 
communiste chinois.

Aux INS, le Dr Collins licencia au 
moins 50 chercheurs pour ne pas avoir 
divulgué leurs liens avec le parti com-
muniste chinois. Tout en sachant que la 
Chine l’espionnait, le Dr Collins siégea 
au comité consultatif d’une conférence 
parrainée par BGI Genomics, une 
entreprise de génomique liée à l’armée 
chinoise. Il rencontra également le 
professeur Xuetao Cao afin de discuter 
des domaines de collaboration entre les 
INS et l’Académie chinoise des sciences 
médicales. Ces liens avec les commu-
nistes font qu’il est probable que le Dr 

Collins ait été l’un des principaux insti-
gateurs de la campagne visant à étouffer 
la théorie de la fuite du laboratoire.

Au début de la pandémie, des scien-
tifiques comme le Dr Mike Farzan, le 
Dr Bob Garry et le Dr Andrew Rambaut 
observèrent que la COVID-19 avait un 
« site de clivage de la furine » qui suggé-
rait une ingénierie de gain de fonction. 
Ils présentèrent leurs conclusions 
lors d’une conférence téléphonique 
d’experts en février 2020 et envoyèrent 
les notes au Dr Collins et au Dr Fauci. 
Collins qualifia l’idée d’une fuite en 
laboratoire de « scandaleuse », tandis 
que Fauci déclara que la COVID-19 « ne 
pouvait pas avoir été artificiellement 
ou délibérément manipulé ». Pourtant, 
les deux hommes n’avaient pas suffi-
samment confiance en leurs preuves 
pour permettre un débat scientifique 
sur le bien-fondé de l’hypothèse de la 
fuite en laboratoire. Au lieu de cela, ils 
travaillèrent ensemble pour faire taire 
les voix dissidentes.

Des courriels publiés dans le cadre 
d’une demande déposée par l’Institut 
américain de recherche économique en 
vertu de la loi sur la liberté d’informa-
tion ont révélé que Collins avait tenté 
de repousser un reportage de Bret Baier, 
de Fox News, sur la théorie de la fuite 
en laboratoire. Le 16 avril 2020, Collins 
demanda à Fauci : « Je me demande s’il 
y a quelque chose que les INS peuvent 
faire pour aider à mettre fin à cette 
conspiration très destructrice, avec ce 
qui semble être un élan croissant. [...] 
Demander à l’Académie nationale de 
peser dans la balance ? » M. Fauci répon-
dit : « Je ne ferais rien à ce sujet pour 
le moment. C’est un objet brillant qui 
disparaîtra avec le temps. » Mais il s’em-
ploya tout de même à discréditer ceux 
qui révélaient la fuite du laboratoire. En 
fait, le Dr Peter Daszak, un chercheur 
américain ayant des liens étroits avec le 
laboratoire de Wuhan, remercia Fauci 
dans un courriel daté du 18 avril 2020 
pour avoir « publiquement pris position 
et déclaré que les preuves scientifiques 
soutiennent une origine naturelle pour 
la COVID-19 à partir d’un débordement 
de la chauve-souris vers l’homme, et non 
d’une fuite du laboratoire de l’Institut 
de virologie de Wuhan ». 

D’autres courriels montrent que 
Collins et Fauci travaillèrent également 
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à la suppression de la Grande Décla-
ration Barrington, une déclaration de 
Martin Kulldorff de Harvard, de Sunetra 
Gupta d’Oxford et de Jay Bhattacharya 
de Stanford contre les confinements 
généralisés en cas de pandémie. Ces 
trois hommes se prononcèrent en faveur 
d’une politique qui ne décimerait pas 
l’économie américaine en se concen-
trant uniquement sur les populations 
à haut risque, comme les personnes 
âgées ou les personnes souffrant de pro-
blèmes de santé. Des milliers de scien-
tifiques signèrent la déclaration, mais 
Collins condamna ses auteurs comme 
étant «  trois épidémiologistes mar-
ginaux ». Fauci proclama de manière 
moralisatrice que ceux qui le critiquent 
« critiquent en réalité la science, car je 
représente la science. C’est dangereux. »

Les efforts déployés par Collins et 
Fauci pour convaincre les gens que la 
COVID-19 était d’origine naturelle et que 
des mesures de confinement générales 
étaient nécessaires, et leurs efforts 
pour faire taire les voix dissidentes, 
même celles de scientifiques éminents, 
montrent qu’ils étaient plus intéressés 
par la dissimulation de leur rôle dans 
le financement de la recherche sur les 
gains de fonction en Chine communiste 
que par l’aide à leur nation !

Trahison
Des dizaines de responsables gouver-
nementaux savaient ce qu’il se passait 
réellement à  Wuhan,  mais aucun 
d’entre eux ne divulgua d’informations 
au public. Certains ont peut-être eu trop 
peur de dire quoi que ce soit, sachant à 
quel point Obama est puissant et vindi-
catif. Mais de nombreux fonctionnaires 
de l’ère Obama étaient eux-mêmes 
communistes, des gens qui voulaient 
utiliser le coronavirus pour justifier des 
mesures de confinement draconiennes 
et anticonstitutionnelles.

Ces mesures ont considérablement 
accru le pouvoir de l’État au détriment 
des libertés individuelles. Elles ont 
fourni aux autorités qui n’apprécient 
pas les limites de la Constitution en 
matière d’ingérence gouvernementale, 
une arme pour repousser ces limites 
et imposer leur volonté au public. Ils 
leur ont donné le pouvoir d’ignorer la 
loi et de gouverner selon leurs propres 
caprices. Et tout cela a été encouragé 

par des médias de gauche qui les ont 
soutenus et par de grandes entreprises 
technologiques qui ont supprimé toute 
opinion contraire.

Une nouvelle étude de l’Université 
Johns Hopkins révèle que les mesures 
de confinement en cas de pandémie 
n’ont permis d’éviter que 0,2 pour cent 
des décès dus à la COVID-19 ! Mais sau-
ver des vies n’a jamais été l’objectif de la 
gauche radicale. Le but était d’utiliser 
la pandémie pour effrayer les gens afin 
qu’ils abandonnent les libertés que Dieu 
leur a données.

Il faut se méfier, surtout lorsque la 
gauche radicale coopère avec le parti 
communiste chinois sur un sujet aussi 
sinistre que la recherche sur les armes 
biologiques.

Ce qui est très important, c’est que 
les inquiétudes liées au coronavirus ont 
révolutionné les élections en Amérique. 
La COVID-19 permit au parti démocrate 
de présenter un candidat à la prési-
dence qui ne pouvait pas supporter les 
rigueurs d’une campagne nationale 
et qui faisait campagne par le biais 
d’appels téléphoniques via Zoom depuis 
son sous-sol. La COVID-19 permit à Joe 
Biden d’organiser un nombre limité de 
« rassemblements » auxquels ne parti-
cipèrent que des personnes triées sur le 
volet et assises sur des chaises situées 
dans des cercles socialement éloignés. 
La COVID-19 a garanti une campagne 
historiquement bizarre et une élection 
sans précédent qui installa le choix de 
Barack Obama à la Maison Blanche.

Le timing de tous ces événements 
est profondément suspect. Le soutien 
d’Obama à l’Institut de virologie de 
Wuhan est soit le résultat d’une incom-
pétence, soit d’une trahison diabolique. 
La Bible indique la trahison !

Antiochos du temps de la fin
Le livre de Daniel est une prophétie pour 
le temps de la fin (Daniel 12 : 4, 9). Dieu a 
révélé la signification de ce livre à notre 
époque. Daniel 8 : 9 prophétise qu’il y 
aura « une petite corne, qui s’agrandit 
beaucoup vers le midi, vers l’orient, et 
vers le plus beau des pays ». La plupart 
des commentaires bibliques s’accordent 
à dire qu’il s’agit du roi séleucide Antio-
chos Épiphane (175 av. J.-C.). Antiochos 
ne fut jamais destiné à être roi. Il prit le 
contrôle en prétendant être quelqu’un 

qu’il n’était pas. Daniel 11 : 21 dit qu’il 
obtint le pouvoir par des mensonges et 
des flatteries avant d’attaquer le peuple 
de Juda, de le massacrer et de profaner 
le temple de Jérusalem avec une idole à 
son image.

Daniel écrivit son livre au cours 
du sixième siècle avant Jésus-Christ, 
quelque 3½ siècles avant l’arrivée 
d’Antiochos. Mais cet ancien accom-
plissement de la prophétie n’était qu’un 
type ou un précurseur de ce qui se passe 
aujourd’hui. En fait, il est prophétisé 
que trois dirigeants du temps de la fin 
viendront dans l’esprit trompeur et 
destructeur d’Antiochos. Un premier 
Antiochos s’empara du contrôle de 
l’Église de Dieu, un deuxième Antiochos 
s’empare du contrôle de l’Amérique, et 
un troisième Antiochos s’empare du 
contrôle d’un Saint Empire romain 
reconstitué en Europe.

Barack Obama est le second Antio-
chos. Il arriva au pouvoir en prétendant 
être un social-démocrate modéré, 
mais son objectif est de transformer 
fondamentalement l ’Amérique en 
quelque chose de pire qu’une dictature 
communiste.

Le regretté Herbert W. Armstrong a 
averti l’Amérique, il y a des décennies, 
que « le parti communiste n’est pas un 
simple parti politique, au sens où les 
Américains pensent à ce terme. Il s’agit 
d’une dictature totalitaire impitoyable. Il 
est dirigé, avec un pouvoir absolu, par 
quelques hommes au sommet—qui 
sont tous complètement soumis à un 
homme qui est le Dictateur Absolu. Cette 
dictature d’un seul homme est censée 
être nécessaire car il peut y avoir diffé-
rentes interprétations de la philosophie 
marxiste. Par conséquent, pour éviter la 
division, ils doivent avoir un interprète 
suprême » (La pure vérité, février 1962). 
Obama, qui a eu pour mentor le com-
muniste Frank Marshal Davis, veut être 
l’interprète suprême du communisme 
américain. À cette fin, le coronavirus est 
devenu son arme la plus dangereuse pour 
convaincre les gens d’abandonner les 
libertés constitutionnelles et d’embrasser 
un gouvernement autoritaire.

Tout cela revient à un homme dont le 
programme déclaré est de « transformer 
fondamentalement les États-Unis d’Amé-
rique » et d’effacer les bénédictions et 
les traditions de ce pays ! n
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Comme je l’ai écrit dans cet article 
de 2014, «  La nouvelle peur de l’Eu-
rope à l’égard de la Russie va jouer un 
rôle majeur dans la précipitation de 
l’accomplissement de cette prophétie ! »

En plus de cet homme fort prophétisé, 
l’Église catholique jouera également un 
rôle majeur dans l’unification de toutes 
ces nations européennes disparates.

Une si grande partie de ce que Dieu 
prophétisa à travers M. Armstrong a 
déjà été accompli. Surveillez attenti-
vement l’accomplissement final de ces 
prophéties ! « Dix rois » vont se lever. 
Les 27 nations qui composent actuel-
lement l’Union européenne vont être 
réduites à 10. Elles seront dirigées par 
un puissant dictateur de type Poutine et 
unifiées par l’Église catholique romaine. 
À ce moment-là, ils émergeront en tant 
qu’une puissance encore plus grande 
que celle de la Russie ou des États-Unis !

Considérez le pouvoir dont l’Union 
européenne dispose déjà. Regardez en 
particulier l’influence de l’Allemagne. 
Les Allemands dirigent déjà l’Europe et 
ils dominent économiquement. Bientôt, 
ils commenceront à tirer les ficelles des 
neuf autres rois européens sur le plan 
militaire.

La nécessité croissante de se protéger 
va pousser les dirigeants européens à 
réduire le nombre de nations au sein de 
leur union et à confier le pouvoir à un 
homme fort. Cet homme utilisera alors 
l’influence et la puissance de l’Europe 
pour affronter Vladimir Poutine et ce 
que la Bible appelle « les rois venant de 
l’Orient » (Apocalypse 16 : 12).

Pout i n e  c o ntr i bue  à  c ré e r  u n e 
puissance qui sera plus grande que la 
sienne ! Et l’affrontement entre ces deux 
puissances causera plus de souffrance 
que le monde n’en ait jamais connue !

La plupart des Américains ne sont pas 
conscients de ces événements. Toutefois, 
ceux d’entre eux qui y prêtent attention 
applaudissent ce changement drama-
tique en Allemagne ! Ils sont heureux de 
voir l’Allemagne se dresser enfin militai-
rement. Cela démontre une dangereuse 
ignorance de la prophétie biblique.

Dans les jours qui ont suivi l’annonce 
de ces dépenses supplémentaires, le 
ministre allemand de l’économie Robert 
Habeck s’est rendu à Washington. 
Spiegel Online a écrit que Habeck a été 
« accueilli à bras ouverts » et « couvert 
de bonne volonté » par les dirigeants 
américains. « À l’ambassade d’Allemagne 
à Washington, les diplomates avaient du 
mal à croire le nombre de personnes qui 
voulaient rencontrer Habeck : les secré-
taires du commerce et de l’énergie ainsi 
que les conseillers en matière de sécurité 
et d’énergie », écrit le Spiegel Online. « Et 
ensuite, Habeck s’est également précipité 
chez Antony Blinken le mardi après-midi 
pour une conversation qui a duré une 
heure. L’équipe de Habeck n’avait même 
pas demandé à rencontrer le secrétaire 
d’État—ce serait les américains qui en 
ont fait la demande » (2 mars).

Mais la prophétie nous dit que cette 
puissance militaire européenne va se 
retourner contre la Grande-Bretagne, 
l’Amérique et l’État juif au Moyen-Orient 
dans un acte de trahison sans précé-
dent ! Dieu dit qu’il soulève cette nation 
pour nous punir !

Ces prophéties sont sombres, mais la 
Bible nous dit qu’elles ont toutes une fin 
positive. Daniel 8 : 25 nous dit que cet 
homme fort européen « s’élèvera contre 
le chef des chefs »—il essaiera de com-
battre le Christ Lui-même—« mais il 
sera brisé, sans l’effort d’aucune main ». 
Le Messie viendra arrêter ces guerres 
désastreuses et Il détruira cet homme. 
La superpuissance militaire des 10 
nations sera détruite en même temps.

Daniel 2 contient une autre prophétie 
critique de cette puissance. Elle se ter-
mine avec une pierre qui tombe du ciel 
et fracasse l’image qui est et emportée 
par le vent comme de la poussière—puis 
la pierre se transforme en une mon-
tagne qui remplit la Terre (versets 34-35). 
Daniel en explique le sens par ce verset 
inspirant : « Dans le même temps de 
ces rois, le Dieu des cieux suscitera un 
royaume qui ne sera jamais détruit, et 
qui ne passera point sous la domination 
d’un autre peuple ; il brisera et anéan-
tira tous ces royaumes-là, et lui-même 
subsistera éternellement » (verset 44). 
Ce sera la fin de l’image de Daniel 2 et 
de tous les empires humains répressifs 
de ce monde. Dieu va briser cette image 
pour toujours !

u L’ALLEMAGNE SUITE DE LA PAGE 11

u UKRAINE SUITE DE LA PAGE 3
juive seront déjà tombées—les trois en 
même temps ; voir Osée 5 : 5).

La prophétie biblique nous dit que 
la guerre se prépare entre une alliance 
asiatique dirigée par la Russie et la 
Chine et une Europe dirigée par l’Al-
lemagne—une guerre d’une ampleur 
difficile à imaginer ! Des centaines de 
millions de personnes seront tuées. 
Des bombes nucléaires et d’autres armes 
de destruction massive toucheront 
toutes les nations de la Terre ! Beaucoup 
pensent que c’est impossible. Mais les 
gens pensaient que le genre d’invasion 
et de guerre qui déferle actuellement 
devant nous était également impossible !

Enfin, la Bible prophétise également 
qu’à la fin de toutes ces guerres, le 
monde sera témoin du plus grand événe-
ment de l’histoire : le Second avènement 
du Messie, Jésus-Christ ! Comme l’a dit 
le Christ Lui-même, s’Il ne revenait pas, 
pas une seule personne ne survivrait 
à la guerre qui engloutirait la planète 
(Matthieu 24 : 22 ; Moffatt). Mais avant 
que l’humanité ne s’anéantisse, le Christ 
reviendra et arrêtera toute cette folie !

Vladimir Poutine est littéralement un 
signe que Jésus-Christ est sur le point 
de revenir ! C’est l’un des messages les 
plus inspirants de la Bible. Ce que nous 
voyons en Russie conduit finalement à la 
transition de l’homme dirigeant l’homme 
à Dieu dirigeant l’homme ! Et ce n’est 
plus qu’une question de quelques années.

Nous devons surveiller de près Vladi-
mir Poutine. Je crois que c’est presque 
certain qu’il s’agit du « prince de Rosch » 
dont Dieu a inspiré Ézéchiel à parler il 
y a 2500 ans ! Nous devons observer 
ce qui se passe en Russie et comment 
l’Europe y réagit. Daniel 11 : 44 parle de 
« nouvelles de l’Orient » qui troublent 
l’Europe. Les tactiques de Poutine en 
Géorgie, en Ukraine, au Moyen-Orient 
et ailleurs sont déjà profondément 
troublantes pour l’Europe et le monde.

La nation la plus importante à sur-
veiller en ce moment est l’Allemagne. 
Comment va-t-elle réagir à la guerre 
de Poutine contre l’Ukraine  ? Cette 
guerre d’Ukraine va accélérer la montée 
du Saint-Empire romain dirigé par 
l’Allemagne ! C’est déjà le cas !

Nous devons réaliser que tout ceci est 
une bonne nouvelle car Jésus-Christ va 
revenir sur Terre à la fin de la prochaine 

guerre mondiale. Les puissances qui 
font la guerre seront détruites par 
Jésus-Christ Lui-même ! n
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et la Grande-Bretagne] s’enflamma pour les 
enfants de l’Assyrie, gouverneurs et chefs, 
ses voisins, vêtus magnifiquement, cavaliers 
montés sur des chevaux, tous jeunes et char-
mants. » L’Allemagne est un pays très milita-
riste, une nation aux soldats impressionnants. 
Actuellement, alors que ce pays développe de 
façon spectaculaire son armée, les États-Unis 
font la fête.

« Elle s’enflamma pour eux, au premier 
regard, et leur envoya des messagers en Chal-
dée. Et les enfants de Babylone se rendirent 
auprès d’elle, pour partager le lit des amours, 
et ils la souillèrent par leurs prostitutions. 
Elle s’est souillée avec eux, puis son cœur 
s’est détaché d’eux » (versets 16-17). À notre 
époque, «  les enfants de Babylone  » fait 
référence au Saint-Empire romain, au sein 
duquel se trouvent l’Allemagne, l’Italie et le 
Vatican.

Dieu a une forte opinion sur le fait de se 
rapprocher de tels « amants » ! C’est une 
question de confiance. Les États-Unis n’ont 
aucune confiance en Dieu pour être protégés, 
et ils placent donc leur confiance en une autre 
nation—dans le cas présent, une nation qui a 
une histoire terrifiante ! Nous avons mis des 
êtres humains avant Dieu. Dieu condamne 
Israël moderne—particulièrement les États-
Unis, la Grande-Bretagne et l’État juif—parce 
qu’ils l’ont « oublié » (verset 35). C’est une 
grave erreur que ces nations vont regretter.

Même selon les standards normaux du bon 
sens, c’est une politique insensée. Dieu voit les 
choses telles qu’elles sont vraiment. Il déclare 
que les États-Unis et la Grande-Bretagne sont 
pires qu’une prostituée : nous ressemblons à 
une femme qui a abandonné son mari pour 
se prostituer et qui paye le client pour qu’il 
vienne la voir (Ézéchiel 16 : 33-34). Pour Dieu, 
c’est abominable à un tel point !

La triste réalité est que n’importe lequel 
des pays qui ont ces bombes pourrait prendre 
le contrôle de ces armes par la force et les 
utiliser contre les États-Unis. Deux cents 
bombes nucléaires se trouvent dans des pays 
européens—assez pour détruire le monde—et 
la prolifération s’étend !

Mais l’extraordinaire nouvelle est que le 
Christ reviendra ! Il nous laissera vivre la 
souffrance que nous avons attirée sur nous 
à cause de nos péchés. Mais tout aussi sûr 
que ces sept résurrections du Saint-Empire 
romain sont arrivées sur la scène exactement 
comme la prophétie l’avait annoncé—et aussi 
sûr que la Troisième Guerre mondiale pro-
phétisée est sur le point d’éclater—de même 
pouvons-nous être absolument confiants qu’Il 
reviendra.

Quand cela arrivera, ces bombes et toute la 
destruction qu’elles causent seront détruites 
pour toujours. Jésus-Christ apportera la solu-
tion à ce problème épouvantable. Vous pouvez 
prouver cette vérité directement à partir de 
votre propre Bible.

Que Dieu soit remercié pour cet espoir 
infini ! n

fruits tangibles de l’histoire biblique que les 
visiteurs de Jérusalem peuvent désormais 
découvrir.

La Dre Eilat Mazar nous a souvent expliqué 
que c’était le public, les gens ordinaires d’Is-
raël—et non les érudits—qui appréciaient 
le plus l’ancienne Jérusalem et son histoire 
biblique. La vision de partager l’histoire 
biblique d’Israël avec les gens ordinaires a éga-
lement motivé le professeur Mazar, Herbert 
Armstrong et les premiers dirigeants comme 
l’ancien président Zalman Shazar et le maire 
de Jérusalem Teddy Kollek.

Il est difficile de croire que 50 ans se sont 
écoulés depuis que M. Armstrong et le profes-
seur Mazar ont commencé à fouiller l’ancienne 
Jérusalem. Ensemble, ces hommes ont réalisé 
de grandes fouilles archéologiques autour du 
Mont du Temple. Plus important encore, ces 
hommes ont généré la vision et jeté les bases 
du travail merveilleux et crucial qui se déroule 
toujours dans la Cité de David et sur l’Ophel.

D’une certaine manière, tout a commencé 
en 1968 avec le professeur Mazar et Herbert 
Armstrong.

M. Armstrong, le professeur Mazar et la Dre 
Eilat Mazar ne sont plus parmi nous. Mais leur 
vision et leur héritage restent forts. En fait, je 
crois que leur vision ne fera que se renforcer 
à mesure que nous continuerons à fouiller la 
Cité de David et l’Ophel. De nombreux déve-
loppements importants et merveilleux ont eu 
lieu dans la Jérusalem antique au cours des 50 
dernières années, et je crois qu’il y a encore 
de grandes et merveilleuses découvertes et 
réalisations à faire ! n
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L’émergence d’une puissance européenne 
dirigée par l’Allemagne est un signe impres-
sionnant que le retour du Christ est proche. 
Le temps des empires humains maléfiques 
qui envahissent leurs voisins est presque 
terminé. Le règne de Dieu est sur le point de 
commencer ! n
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La Tchétchénie. La Géorgie. La Crimée. L’Ukraine. Est-ce la fin de la  
guerre de Vladimir Poutine ? Aucun analyste géopolitique ou initié politique  
ne le sait. Mais il existe une source d’information encore plus certaine que  
Poutine lui-même. Elle a prévu l’Empire britannique, les États-Unis,  
un bloc européen et une superpuissance Russo-chinoise. Cette source  
est la Sainte Bible—et elle est étonnamment précise.

Demandez un exemplaire gratuit de la brochure Le « prince de Russie » 
prophétisé par Gerald Flurry, et lisez-la à côté de votre propre Bible.

Quelle est la 
prochaine 
étape pour 
Poutine ?

canada 
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united kingdom 
+44 1789-581-912

en ligne 
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